Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0586 - 0636

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0586 - Poderes desterrados.... La materia es portadora de sustancias espirituales..

0587 - Conocimiento terrenal.... Sabiduría de Dios.... Verdad a través del Espíritu de Dios....

0588 - Conexión directa.... Aliento de Dios.... Paz celestial.... Felicidad....

0589 - Límites del entendimiento.... El sabio del mundo.... “Sé que no sé nada....”

0590 - Revelación del amor de Dios.... Amor paternal....

0591 - Representantes correctos de la Palabra de Dios.... Posición en la vida terrenal....

0592 - Espíritu de Dios....

0593 - Seres luminosos en la materia

0594 - Separación de la materia.... Arrogancia.... Conciencia de la debilidad....

0595 - Palabra de Dios.... Poder espiritual.... Entendimiento.... Inventos....

0596 - Revelación de la enseñanza de Jesucristo y sufrimiento en la cruz.... Voz de Dios.... Ira....

0597 - Los grandes del mundo.... Seguridad para la vida.... Lucha por el alma.... oración....

0598 - Respuesta al clérigo católico.... Poema....

0599 - Depresiones - Inercia del espíritu y del cuerpo

0600 - Creencia....

0601 - Palabras del Padre.... Enseñanza de Dios.... Hijos de Dios....

0602 - Decretos terrenales.... Determinación de Dios.... Angustia y miseria....

0603 - Causa y efecto de la experiencia espiritual

0604 - Inteligencias - Elementos específicos

0605 - Obras de amor con los enemigos

0606 - Entes minúsculos sin forma

0607 - Colaboradores del Señor.... Requisitos previos.... Personas elegidas....

0608 - Verdaderos discípulos y su suerte.... Desierto de arena.... Fuente y manantial de vida....

0609 - Actividad de los seres

0610 - Los incorregibles.... Maldición del Mamón.... Amor....

0611 - Destino en la tierra.... Experiencia espiritual.... Oración y voluntad....

0612 - Lucha contra el cristianismo.... Sometiendo la cuestión a Dios Mismo.... Responsabilidad para el alma....

0613 - Las esclusas del cielo.... Adversidad.... Palabras del Padre....

0614 - Puente espiritual.... Visión interior.... Palabras del Padre amorosas....

0615 - Los pensamientos y sus consecuencias

0616 - Palabra de Dios.... Carne y sangre....

0617 - Bienaventuranza celestial.... Transitoriedad de los bienes terrenales....

0618 - Rechazo y aceptación de la verdad espiritual....

0619 - Libre albedrío.... reconocer.... subordinarse a la voluntad de Dios....

0620 - Luchas de la vida necesarias para que el alma madure.... Almas que quieran encarnarse....

0621 - Arrogancia.... Pensamientos de los difuntos.... Sus peticiones....

0622 - El Espíritu de Dios....

0623 - Oración en el nombre de Jesús.... Mirar en un sueño.... Amor y sabiduría....

0624 - “Tiempo y espacio”.... “Interminable e innumerable”....

0625 - Creencia formal.... Servicio de iglesia incorrecto....

0626 - Vida emocional del hombre.... Confianza en Dios....

0627 - Oración.... Llamadme en la necesidad....

0628 - La Palabra de Dios ayuda contra las tentaciones

0629 - Detención de los siervos de Dios - Poder terrenal

0630 - Todo comienzo es difícil.... Fuerza de voluntad.... Oración en la guerra.... Disputas sobre la Palabra de Dios....

0631 - Libre expresión de opinión.... Agudizar el poder de juico....

0632 - La soberbia

0633 - Mirada interior....

0634 - Día del juicio final.... El destino de los buenos y los malos en el más allá....

0635 - Palabra del Padre.... Obrar en comunidad.... Luchadores de Dios....

0636 - El camino de la vida de los seres - Formas exteriores cambiadas

Poderes desterrados .... La materia es portadora de sustancias espirituales..

B.D. 0586 from 17 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

Todos los poderes del cielo y de la tierra están, por así decirlo, controlados por Mi voluntad porque si se expresaran completamente y sin restricciones, la gente se paralizaría de horror. Todo lo que existe sobre la tierra y por encima de ella tendría que caer víctima de un solo momento de desarrollo sin control de las fuerzas de la naturaleza. Pero el efecto de la fuerza espiritual del mal sería aún más devastador si tuviera una influencia ilimitada sobre las personas. Pero como es, se pone un límite a estas fuerzas donde el alma se decide a favor del bien. De modo que esas almas tampoco se ven afectadas por el peligro que acecha constantemente a su alrededor, de perderse en los bajíos .... es decir, no están expuestas a las fuerzas que intentan disuadir al alma del plan una vez realizado y volverse infiel a sí misma.

Quien aún no haya reconocido la violencia de tales fuerzas hostiles en el torbellino de la vida, su espíritu aún no ha penetrado en ese mundo, que da testimonio de la omnipresencia de Dios. Las fuerzas del bien y del mal luchan entre sí, y cada una desata todo su poder .... cada ser siente los efectos de ambas y, sin embargo, la gente se distancia de la creencias en tales fuerzas sobrenaturales .... la da demasiada importancia a su vida terrenal y por lo tanto se han vuelto completamente incapaces de distinguir entre los conceptos de la creación ....

Ellos malinterpretan completamente el propósito de la vida, de ningún manera permanecen creativamente activos cuando niegan que cada materia en el espacio de la creación tiene la tarea de ser portadora de la fuerza espiritual, porque sin este prerrequisito nunca pueden contribuir al desarrollo superior de esta, sino que son iguales a una planta, lo que significa, que el caparazón exterior de una planta, según el decreto de Dios, a menudo sirve a las personas solo como un festín para los ojos, pero de ninguna manera se encaja de manera útil o fructífero en la obra de creación de Dios .... De la misma manera aquellas personas vivificarían el valle terrenal, pero en completa ignorancia de su tarea, como esas plantas, solo para ser testigos de la voluntad creativa de Dios, pero sin beneficio nominal alguno para ellas mismas y sus semejantes.

Y tal persona nunca podría estar activa de manera espiritual, estaría privada de toda capacidad, ya que no usaría tal capacidad en el sentido del Creador. Toda materia es portadora de sustancia espiritual .... y todo lo que llega a existir en la tierra siempre tiene el único propósito de un desarrollo superior, pero nunca corresponde al hombre privar arbitrariamente a la materia de esta fuerza espiritual .... Las personas que ven la creación de Dios tan imperfecta que niegan la fuerza divina del ser más pequeño de la naturaleza .... el alma, solo perderían la gracia divina. No consideran el estrecho nexo de sí mismos hacia esos pequeños seres ....

Solo están convencidos de su misión en la tierra cuando se dan cuenta la misma en otras criaturas, y esto no se les puede hacer creíble .... Según sus concepto, todo el valor de la vida reside sólo en la realización de sus actividad terrenal. La ponen en primer lugar y de ahora en adelante permanecen ansiosamente preocupados por el bien y el mal del cuerpo .... Esto, hija Mía, debe hacer tus esfuerzos más fáciles y darte nuevo alimento, para que tu voluntad no se rinda y sigues dedicándote a tu actividad espiritual llena de alegría. La fe debe vivificarte y fortalecer cada acto de amor, y Mi amor te debe ser concedido en todo momento .... porque el amor por Mí encontrarás todo lo que es beneficioso para tus sentidos y tu espíritu ....Te lleva a un estado de deseo cada vez ferviente, y esto será cumplido por tu Señor y Salvador Mismo ....

amén

Conocimiento terrenal .... Sabiduría de Dios .... Verdad a través del Espíritu de Dios ....

Todo lo que encierra la tierra en cuanto a conocimiento y experiencia no está en proporción con la infinita sabiduría de Dios. La gente quiere poner su propia sabiduría en primer lugar y no considera que la mente es también un don del Altísimo, y que esta, incluso cuando se usa en un buen sentido, solo puede llamarse pequeña en comparación con la sabiduría de Dios. ¿Tenéis el don de poder de querer comprender a qué propósito tienen de las millones de estrellas en el firmamento? Solo podéis aceptar lo que se os da como una explicación desde arriba, pero nunca podéis dar un paso más por vuestra propia cuenta, porque para vosotros todas las estrellas están muy lejos, y solo son visibles para vosotros ojos como pequeños puntos.

Pero ahora considerad, que Dios ha realizado un número indecible de creaciones que todos son completamente ajenas a vosotros .... considerad, que cada obra de la creación encaja en la creación total con sabia previsión de su propósito en el orden divino .... considerad, que os enfrentáis a todas estas obras de la creación sin el más mínimo conocimiento.... Entonces quizás se os haga evidente vuestra falta de sabiduría personal, comprenderéis que no podéis profundizar nada en el mundo puramente intelectualmente con el don que el Señor os ha concedido .... Ciertamente podéis adivinar e incluso creer .... y por lo tanto permanecéis siempre ignorantes mientras no deis al espíritu dentro de vosotros la libertad de estar activos para vosotros. Este espíritu entonces os introducirá a la verdad y os abrirá completamente todas las áreas si solo tenéis el deseo de obtener el esclarecimiento con el propósito de vuestra educación espiritual superior.

Veis tantos enigmas en la naturaleza todos los días, que ciertamente aceptáis y quizás cuestionáis y os preguntáis al respecto .... pero no podéis encontrar ninguna respuesta completa si queréis justificarlas puramente intelectualmente. Preguntad a vuestro Creador Mismo .... Él no os negará la respuesta si, después de una oración sincera, escucháis atentamente la voz dentro de vosotros que os introduce en las áreas inexplicables. Un poco de tiempo todavía, y todos los que dudan experimentarán cosas que ciertamente sacudirán su seguridad. Porque el Señor Se dará a conocer a todos para tratar de salvar el alma de todos, y entonces vuestros discursos formarán una base fácil en la que se puede seguir construyendo ....

La formación futura de la vida también ayudará a esas personas a cambiar de opinión, pues Dios tiene en Sus manos el destino de cada individuo. La sabiduría de Dios es ilimitada, ¿cómo podría una persona medirse con ella y afirmar algo con la certeza de una persona con pleno conocimiento, que está más allá de su juicio? Dios le dio al hombre el entendimiento para ser capaz de evaluar todo en, alrededor y encima de sí mismo, en la medida en que le dé un motivo visible para la investigación y la cavilación. Pero Dios se ha reservado la respuesta para Sí Mismo .... Y esta la concede al niño que le ruega a su Padre que lo ilumine .... pero no donde la gente confié en su propio conocimiento y piense que es demasiado elevada para pedir esclarecimiento como un niño.

Dejad vuestra presunción de lado cuando se trata de problemas de creación .... El conocimiento de cosas espirituales es completamente independiente de la experiencia mundana, y para las personas intelectualmente muy desarrolladas, el abismo con el conocimiento espiritual les es a menudo significativamente más profundo, ya que les resulta demasiado difícil bajar de su altura .... que un niño humano que se encomienda creyendo y confiando al corazón del Padre divino. Éste salva el abismo con facilidad, pero todo el conocimiento del mundo solo ayuda a profundizar el abismo, porque el ser humano se aleja de la pura fe interior en Dios el Señor como único gobernante del universo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conocimiento terrenal .... Sabiduría de Dios .... Verdad a través del Espíritu de Dios ....

B.D. 0587 from 18 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

Todo lo que encierra la tierra en cuanto a conocimiento y experiencia no está en proporción con la infinita sabiduría de Dios. La gente quiere poner su propia sabiduría en primer lugar y no considera que la mente es también un don del Altísimo, y que esta, incluso cuando se usa en un buen sentido, solo puede llamarse pequeña en comparación con la sabiduría de Dios. ¿Tenéis el don de poder de querer comprender a qué propósito tienen de las millones de estrellas en el firmamento? Solo podéis aceptar lo que se os da como una explicación desde arriba, pero nunca podéis dar un paso más por vuestra propia cuenta, porque para vosotros todas las estrellas están muy lejos, y solo son visibles para vosotros ojos como pequeños puntos.

Pero ahora considerad, que Dios ha realizado un número indecible de creaciones que todos son completamente ajenas a vosotros .... considerad, que cada obra de la creación encaja en la creación total con sabia previsión de su propósito en el orden divino .... considerad, que os enfrentáis a todas estas obras de la creación sin el más mínimo conocimiento .... Entonces quizás se os haga evidente vuestra falta de sabiduría personal, comprenderéis que no podéis profundizar nada en el mundo puramente intelectualmente con el don que el Señor os ha concedido .... Ciertamente podéis adivinar e incluso creer .... y por lo tanto permanecéis siempre ignorantes mientras no deis al espíritu dentro de vosotros la libertad de estar activos para vosotros. Este espíritu entonces os introducirá a la verdad y os abrirá completamente todas las áreas si solo tenéis el deseo de obtener el esclarecimiento con el propósito de vuestra educación espiritual superior.

Veis tantos enigmas en la naturaleza todos los días, que ciertamente aceptáis y quizás cuestionáis y os preguntáis al respecto .... pero no podéis encontrar ninguna respuesta completa si queréis justificarlas puramente intelectualmente. Preguntad a vuestro Creador Mismo .... Él no os negará la respuesta si, después de una oración sincera, escucháis atentamente la voz dentro de vosotros que os introduce en las áreas inexplicables. Un poco de tiempo todavía, y todos los que dudan experimentarán cosas que ciertamente sacudirán su seguridad. Porque el Señor Se dará a conocer a todos para tratar de salvar el alma de todos, y entonces vuestros discursos formarán una base fácil en la que se puede seguir construyendo ....

La formación futura de la vida también ayudará a esas personas a cambiar de opinión, pues Dios tiene en Sus manos el destino de cada individuo. La sabiduría de Dios es ilimitada, ¿cómo podría una persona medirse con ella y afirmar algo con la certeza de una persona con pleno conocimiento, que está más allá de su juicio? Dios le dio al hombre el entendimiento para ser capaz de evaluar todo en, alrededor y encima de sí mismo, en la medida en que le dé un motivo visible para la investigación y la cavilación. Pero Dios se ha reservado la respuesta para Sí Mismo .... Y esta la concede al niño que le ruega a su Padre que lo ilumine .... pero no donde la gente confié en su propio conocimiento y piense que es demasiado elevada para pedir esclarecimiento como un niño.

Dejad vuestra presunción de lado cuando se trata de problemas de creación .... El conocimiento de cosas espirituales es completamente independiente de la experiencia mundana, y para las personas intelectualmente muy desarrolladas, el abismo con el conocimiento espiritual les es a menudo significativamente más profundo, ya que les resulta demasiado difícil bajar de su altura .... que un niño humano que se encomienda creyendo y confiando al corazón del Padre divino. Éste salva el abismo con facilidad, pero todo el conocimiento del mundo solo ayuda a profundizar el abismo, porque el ser humano se aleja de la pura fe interior en Dios el Señor como único gobernante del universo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión directa .... Aliento de Dios .... Paz celestial .... Felicidad ....

B.D. 0588 from 18 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

He aquí, el poder del Espíritu llena tu corazón .... nunca debes preocuparte por lo que es bueno para tu alma. Porque el hombre recibe el alimento del cielo constantemente mientras lo desea. A través del deseo por ello puedes reconocer cómo las fuerzas espirituales te acompañan protectoramente a través de la vida .... cómo ellas sólo tienen la intención de dirigir tu alma completamente hacia su esfera, y una vez que esto se haya logrado, nunca querrás volver a la tierra. Todo lo terrenal se te deslizará como un sueño, y con un espíritu alerta solo escucharás la voz del Señor .... Lo que se te ofrece es tanto más valioso porque ningún ser humano tiene influencia en este trabajo, sino que surge de una conexión directa con el mundo espiritual, y por lo tanto, ninguna contradeclaración de otros seres humanos debería confundirte o dejarte indeciso.

He aquí, ¿cuándo una persona experimenta una gracia tan evidente del Señor, sin establecer un contacto a ese mundo .... Esas personas sólo se ocuparán exclusivamente de cuestiones terrenales y por lo tanto tampoco pueden echar un vistazo en un área que no les interesa, porque cierran todos sus sentidos .... El hombre, que se abre por só solo a la fuerza que quiere fluir en él, y el aliento de Dios tocará a un niño tan dispuesto .... Este aliento es fuerza, es una gracia y es Espíritu divino. Si os declaráis dispuestos a querer recibir, así os será dado ilimitadamente .... Y una paz se apoderará de vosotros, que solo el salvador Mismo os puede impartir.

Y donde la paz celestial os hace señas, difícilmente querréis volver a la vida terrenal y solo anhelaréis el momento que le roba al alma su caparazón exterior. Cuidaos ahora que os quedéis en paz .... que no aflojéis la conexión al divino Salvador .... que solo os esforcéis siempre por acercaos cada vez más a Él, y el Señor estará a vuestro lado continuamente. Cualquiera que Lo ama será también amado con toda la fuerza, y lo que significa poseer el amor del Padre celestial no se os puede hacer comprensible a vosotros, hombres en la tierra.

Por eso el Señor ya ha puesto en vuestros corazones el sentimiento para la existencia terrenal, que desencadena en vosotros la dicha de la felicidad .... Si amáis en la tierra y sois amados a cambio, entonces ya lleváis la carga de la tierra mucho más fácilmente .... Cuanto más fácil debe pareceros esta carga cuando se os da el amor divino. Y este amor se expresa tan sensiblemente cuando vais felizmente por la vida en la tierra y siempre anheláis lo alto. Esto es solo una primicia de la gran dicha que os espera en la eternidad. Vuestro anhelo por el Salvador será indescriptible y el cumplimiento de este anhelo será indescriptiblemente feliz. Cualquiera que intente aclarar el concepto de “felicidad” debe responder en sí mismo, que este concepto solo puede explicarse sobrenatural o sobrenaturalmente .... Que ningún ser humano puede crear este estado de satisfacción por sí mismo, sino que este estado de felicidad siempre presupone el cumplimiento de un anhelo.

Y así, las fuerzas del otro lado dan constantemente al niño en la tierra tales instrucciones, que despiertan en él el deseo de participar en el amor divino .... El amor por el Salvador se vuelve cada vez más poderoso y pronto se apodera del niño terrenal con toda fuerza .... Cuanto más íntimamente se esfuerza hacia el Señor, más amorosamente se recibe, y la irradiación del amor divino hace feliz y crea así una paz dichosa, que en todo el universo no hay nada más dichoso que ser siempre apreciado por el amor del Señor.

¡Así que deja que nuestras enseñanzas penetren en ti y escucha! En el tiempo de la madurez todos tendréis que ser activos para recoger la cosecha, y así se requerirá constantemente trabajo de vosotros que queréis trabajar como obreros en la viña del Señor y que voluntariamente habéis ofrecido vuestros servicios al Señor. Así que cada uno ha asumido su misión del Señor, y el Señor os guiará según Su voluntad, cumpliréis como siervos obedientes lo que Él os demande. En estos tiempos se requiere una mayor disponibilidad operacional, porque solo el amor mutuo puede traer la salvación .... El Señor bendice cada obra de amor, y tiene la intención de atraer las almas hacia Si Mismo. Pero aún tendréis que esforzaros, practicar la paciencia y el amor, porque solo se os otorgará el éxito a través de un buen ejemplo. Seréis llamados a defender el nombre del Señor ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Límites del entendimiento .... El sabio del mundo .... “Sé que no sé nada ....”

B.D. 0589 from 19 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

La obra de los poderes espirituales debe comenzar en el límite del entendimiento, porque vosotros los humanos nunca podríais resolver los misterios de la naturaleza si al mismo tiempo esos poderes no quisieran impartiros un conocimiento, para que podáis encontrar fácilmente acceso al funcionamiento de la creación divina. Los espíritus que os rodean os enseñan y tratan de dirigir vuestros pensamientos de tal manera que se acerquen a la verdad. Y cuanto más alberguéis la fe dentro de vosotros mismos, cuanto más sintáis la esencia de la Divinidad dentro de vosotros, más brillantes y claros os penetrarán estos pensamientos.

Sólo aquel que cree que puede descubrir por sí mismo lo que el Padre del Universo aún ha escondido, permanecerá fracasado por mucho tiempo en su lucha por el conocimiento .... no siempre estará muy seguro de su éxito .... siempre se despertarán dudas en él acerca de la verdad de sus afirmaciones, y tendrá que admitir la insuficiencia de su conocimiento con las palabras: “Sé que no sé nada”. Pero la conexión interior con Dios primero le da la clave de todo conocimiento y al m ismos tiempo la garantía de estar en el camino correcto y estar en la verdad más plena. Esto está ordenado por Dios de tal manera que la vida espiritual en el hombre está completamente separada de los esfuerzos puramente terrenales, y que al puente espiritual solo entra aquel que está inmerso en lo espiritual y cuyas actividades y acciones están enraizadas en el conocimiento de su pertenencia a Dios.

Dejad que los inteligentes del mundo investiguen y cavilen .... El Señor ha puesto Sus límites, que no pueden cruzar sin Su ayuda, y esta a su vez debe ser exigida con plena conciencia .... Porque quien se cree por encima de la oración va a camino der perderse por completo .... Sin embargo, cualquiera que sea capaz de mandar hacia arriba una oración sincera al Padre del Universo ya está trabajando con fuerza espiritual y ahora puede continuar su investigación y sus cavilaciones sin tener que temer extraviarse .... Porque la ayuda que pide le es concedida a partir de ahora. Los pensamientos llegan muy fácilmente a la persona verdaderamente piadosa, de modo que solo necesita aceptarlas, y se le abre ahora un conocimiento sobre todas las cosas que considera deseable explorar.

Dejad, que esas personas expresen sus experiencias, siempre encontrarán hostilidad y rechazo por parte de aquellos que creen que solo ellos tienen la capacidad de encontrar las soluciones decisivas, y así lo que no saben correctamente siempre estarán en la lucha contra Dios .... si no el sabio mundano impío con su supuesto conocimiento, y el buscador de la verdad que se encuentra en la más profunda humildad hacia Dios y quiere servirlo a Él y a los semejantes, a quien esta verdad es transmitida en la medida más rica por el Señor Mismo. Pero el mundo jamás se dejará convencer de lo poco que puede lograr en el campo del conocimiento por su propia fuerza.

Por lo contrario, hará todo lo que está a su alcance para oponerse a este recto empeño y querrá perseguir y poner en la picota a los portadores de la verdad .... pero mientras el Señor Mismo obre por medio de ellos, cualquier acción en contra de ellos será infructuosa. El poder de la gente mundana es pequeño, solo son capaces de llevar a cabo sus vergonzosos planes a través del libre albedrío, pero el efecto será debilitado por Dios, de modo que el niño que quiere servir a Dios no tiene que temer en absoluto de caer víctima de estos contra-esfuerzos .... La decisión final está siempre en manos del Padre celestial. Sólo para no estorbar el libre albedrío de los hombres, tiene que dejar que cada uno actué como le plazca .... Pero Él protege a los Suyos de la saliva venenosa de esos destructores del mundo y crea una confusión en sus propias filas que les hace prestar atención.

Las leyes de la naturaleza son siempre la razón de resultados bien calculados .... Pero si ahora la sabia Deidad Misma anula tal ley, porque desde la eternidad tiene el poder de hacerlo, y los hombres entonces se quedan perdidos frente a los fenómenos para los cuales no tienen explicación, entonces tienen la prueba de que su conocimiento es todavía muy fragmentario. Y así las generaciones pueden enfrentarse a los problemas una y otra vez .... nunca llegarán a una solución final de una manera puramente racional, sino que serán completamente iniciados e iluminados con la ayuda de Dios en muy poco tiempo. Si la pedís, nunca andaréis en tinieblas y por caminos erróneos, sino que vuestro camino os guiará seguro hacia la patria eterna, ya que Dios Mismo os la ha señalado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revelación del amor de Dios .... Amor paternal ....

B.D. 0590 from 20 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

Es indescriptiblemente dichoso ganar el reino de Dios, y el impulso hacia arriba es poderoso cuando el amor de Dios se ha revelado al niño terrenal. Porque el hombre permanece en regiones terrenales mientras su espíritu está velado, pero tan pronto como la gracia de Dios se derrama sobre el niño terrenal, adquirida a través de la obra de amor, el alma se liberará de su envoltura y buscar su fin en la unión con el Espíritu de Dios. Se dará cuenta cómo todo Espíritu emana de Dios, lo cual produce el ennoblecimiento del ser humano .... Y ella jamás fallará ahora en ganar la gracia de Dios y pedírsela para que no le falte entendimiento para reconocer lo correcto y para aprovechar su tiempo en la tierra según la voluntad de Dios.

Porque cuando el amor de Dios Mismo se ha revelado, el niño terrenal ya no puede dejar nunca más a su Creador y ahora elige el camino más corto, que lo lleva al Padre, dirigirá toda su atención a establecer la relación correcta con el Padre celestial, que luego también le asegura de nuevo todo el amor paternal. Porque Dios promete a Sus Hijos la vida eterna y quiere que participen de Su poder y gloria.

Quien quiera ver la gloria de Dios debe sentirse hijo del Padre, amarlo por encima de todo, y de este amor obtendrá la fuerza para vivir siempre según la voluntad de Dios. El camino a la felicidad eterna será así de fácil y no requerirá grandes esfuerzos. El Señor tomará posesión de cualquier que se someta alegremente a la voluntad de Dios, lo dota de Su poder, lo fortalece con Su amor, y le impide desviarse jamás del camino correcto, sino que siempre se esfuerce hacia arriba ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Representantes correctos de la Palabra de Dios .... Posición en la vida terrenal ....

B.D. 0591 from 22 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

Así que sepa que un juicio justo se hallará un juicio justo donde se defenderá el nombre del Señor. Estos son los representantes correctos de Mi Palabra en la tierra, que no retroceden ante nada y siguen la voz de su corazón. Tales personas no siempre pueden retirarse de la vida terrenal porque su posición a menudo les exige perseverar en un puesto que lo han elegido ellos mismos, y una vez más los poderes espirituales vienen en su ayuda también en esta situación, para que sean capaces de aislarse de cualquier actividad que está dirigida en contra la Palabra de Dios. En conexión directa con sus actividades terrenales, también se les ofrecen las oportunidades de un vivo intercambio espiritual y en el cual también encuentren la fuerza para resistir allí donde se le exige que se comprometan con la Palabra de Dios.

Una vez que el hombre ha confesado a su Dios, entonces sus semejantes ya no pueden desviarlo del camino e incluso encontrarán el él un oponente activo que defiende plenamente lo que él ha reconocido como lo correcto. Transmítales siempre la verdad pura, y la apoyarán de toda corazón y no temerá a ningún poder terrenal. Continuarán con el sufrimiento, sólo les dará más y más razones para estar espiritualmente activos .... Todos sus esfuerzos se centrarán en aprender a comprender la guía divina .... Reconocerán la prueba de Dios en cada situación crítica y mirarán toda la existencia en la tierra en el sentido de un proceso de purificación, y su empeño consistirá en trabajar sobre sí mismos, reconociendo bien el único propósito de la vida en la tierra.

Si a éstos se ha revelado la verdad, entonces permanecen fieles al divino Creador y Le sacrifican voluntariamente la buena vida y bienes terrenales, porque la Palabra de Dios, Su amor y Su gracia significan mucho más para ellos que los bienes terrenales. El Señor considerará a esos doblemente .... enviándoles la verdad de varias fuentes .... Sólo el observador atento ve cómo se juntan los hielos de la eterna Deidad .... y Él dirigirá los pasos de los hombres hacia donde él escucha la voz de Dios. El deseo por ello se ha vuelto tan fuerte en él que siempre estará en el camino correcto, sin importar, si hay obstáculos que le amenazan desde el exterior. Permanece fiel a sí mismo y no deja a su Padre una vez que Lo ha reconocido .... Por eso también estará bajo la protección de Aquel a Quien lleva en el corazón y podrá caminar su camino sin preocupaciones de caer víctima de la obra de la obra del poder terrenal. Por lo tanto, dejad que vuestro Padre que está en los cielos gobierne siempre .... Sólo Él sabe lo que necesitáis .... Sólo Él tiene el poder para evitar que sufráis daños físicos y mentales, y sólo Él os dará la recompensa un día, la que Él prometió a los que Le son fieles. El poder más grande y la protección más segura es Su Palabra .... si la tenéis, pasaréis por la vida en la tierra con seguridad y llegaréis a la meta ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu de Dios ....

B.D. 0592 from 23 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

De modo que el Espíritu fue guiado para que encontrara su camino hacia Dios a través de todos los peligros .... No pudo resistir Su poder divino y permaneció en el poder de Aquel, Quien formó su vida. Pero qué indeciblemente difícil es librarse de los demonios que también están probando su poder en él .... Cuán activo debe ser el Espíritu de Dios y ininterrumpidamente la unión con el alma. Y esto tanto más cuanto propositivo es el ser humano como tal. ¡Cuán a menudo su perseverancia está dirigida precisamente al esfuerzo opuesto que a la unificación con Dios. Entonces el alma se nueve en el camino equivocado mientras está en problemas espirituales, Porque la intervención violenta del poder divino nunca desencadenaría el amor por Dios .... El hombre mismo debe encontrar su camino hacia Dios y luego querer servirle en amor.

De este modo, todo producto espiritual .... toda instrucción producirá un encuentro de sí mismo en el amor divino, y ahora se producirá un renacimiento del espíritu sin resistencia, y el corazón se abrirá ahora a todas las cosas espirituales, y el ser humano recibirá la gracia del cielo y ahora solo se preocupa por su alma. Por tanto, dejad que el Padre se preocupe sólo de como considera a Sus criaturas, e incluid sólo en vuestras oraciones a todos aquellos que amáis .... Recordad el poder del Altísimo y resistid todas las dudas.

Los que descienden a vosotros por el éter azul tienen un gran poder, y gracias a este poder obran en el sentido de Dios y no dejan nada sin probar lo que sirve al alma al reconocimiento. Muchos quedarán en la tierra como prueba para que se expresen visiblemente, y no podéis averiguar qué caminos están prescritos para ellos ....solo habrá luz en estas partes donde comienza su obra, y los corazones se encenderán en amor .... Entonces sabed, que esta es una tarea extraordinaria .... Enfrentados a ellos con buena voluntad, dejaos instruir y escuchad cada Palabra que os es dada. Porque si el Espíritu de Dios ha de llenaros, debéis permitir que entre en vuestros corazones ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Seres luminosos en la materia

B.D. 0593 from 24 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

En el nombre de Jesús, comienza: Os será enseñado el camino que lleva a la salvación. La Tierra hospedará incontables seres que descenderán desde el Reino de la Luz para estar entre los hombres, y todos ellos se vestirán con la materia. Buscarán el contacto con ellos y activarán sus fuerzas espirituales para influir en las criaturas que están en la misma materia que ellos. Así se establecerá un nuevo vínculo entre la Luz y la noche oscura. Y de nuevo el polo opuesto perderá una parte de su poder, porque todo lo que le sirve de morada será también alcanzado por el buen espíritu y, poco a poco, lo malo será convertido en bueno. De esta manera ayuda el Señor a todos aquellos que en su lucha con las tinieblas no disponen de la fuerza de voluntad necesaria, a los que quieren lo bueno pero no luchan suficientemente. Sin embargo, su buena voluntad ya es motivo suficiente para que intervenga la Misericordia de Dios, y el gran amor de estos seres luminosos cumple la tarea de salvar dichas almas para la eternidad. Esta empresa no deja de ser peligrosa para los seres del Reino de la Luz encarnados en la materia, porque su tarea requiere una gran capacidad espiritual. Pero los seres luminosos se ayudan unos a otros, para que ninguno de ellos sucumba al poder del mal.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Separación de la materia .... Arrogancia .... Conciencia de la debilidad ....

B.D. 0594 from 24 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

Es una ventaja in admisible si toda la inclinación por la materia en el hombre será sofocada, si la mente se puede liberarse de ella y así puede emprender el vuelo hacia lo infinito sin obstáculos. El mundo sostiene el alma en la tierra con grilletes de hierro, y solo una voluntad fuerte logra aflojar esos grilletes, y si ahora durante la estancia terrenal no queda fuerza y el hombre se deja llevar por la tormenta de la pasión, los acontecimientos del mundo se desatan .... entonces el espíritu nunca podrá elevarse libremente y elevarse por encima de la esfera terrestre, sino que será mantenido cautivo .... Solo el cuerpo llega a su derecho con su deseo de realización mundana, pero el alma es mal cuidado .... el alma está vegetando y sufre indescriptiblemente de no poder desarrollarse y permitirla de perseguir su liberación de la materia.

En el umbral de la muerte, a menudo cae como escamas de los ojos del hombre y se da cuenta de la magnitud de su culpa lo que conlleva una agonía indescriptible en el más allá. El alma de Dios siempre permanece igual en su esencia, solo se ha alejado del camino del reconocimiento .... Se ha convertido en una víctima de su arrogancia y solo puede volver hacia arriba de la manera opuesta .... por el reconocimiento de su debilidad y el fuerte deseo de ser acogido nuevamente por Dios en el amor.

Esto es más fácil de lograr en la tierra como una criatura terrenal débil, porque la conciencia de su debilidad e insuficiencia hace que el alma se acerque humildemente y suplicando al Creador.

Pero si, en cambio, la existencia terrenal nuevamente produce un ser arrogante que no quiere someterse humildemente a Su Creador, la transformación extremadamente difícil de esta alma ahora debe realizarse en el más allá y, por lo tanto, allí los sufrimientos con el propósito de purificación serán mucho más dolorosos que en la tierra, y antes de que tal alma sea desintoxicada de todas las impurezas, a menudo lleva mucho tiempo y alguna alma se ahorra un gran sufrimiento si se esfuerza ya en la tierra para llegar al estado de madurez ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Palabra de Dios .... Poder espiritual .... Entendimiento .... Inventos ....

B.D. 0595 from 25 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

En esta hora sagrada, el Señor os habla a través de Su siervo Juan y os da información acerca de cosas que escapan al conocimiento común y que deben contribuir a tener un efecto esclarecedor. Porque ciertamente hay tales en el cielo y en la tierra que representan el oficio de mediador .... quienes reciben y dan de Dios .... y quienes a su vez imparten estos dones a los seres humanos. Cada herramienta en la tierra está bajo la protección divina para que las Palabras dadas desde arriba sean recibidas y transmitidas puramente. Los mensajes que se difunden por la tierra durante este tiempo siempre siguen siendo una bendición incomprensible para los seres humanos.

A toda enseñanza de Dios se oponen poderes contrarios que quieren destruir lo que Dios el Señor Mismo quiere construir, y si ahora hay un peligro de este lado, el Señor os lo hará saber de antemano para impedir este plan, que se aplica a esta obra y así a la pura Palabra de Dios Mismo. Fallarán intentos tras intentos, que siempre van dirigidas contra la Palabra de Dios. Todo reconocimiento de la sabiduría divina no logra nada contra la ignorancia de los seres humanos con sólo calculan con fuerzas terrenales y no prestan atención a nada espiritual. Se trazará un límite nítido porque todo lo espiritual se reunirá y se separará del mundo de los pensadores y los sabelotodos que niegan cualquier poder espiritual.

Los hombres exigen pruebas de tal poder y serían igual de incrédulos cuando se enfrentaran una prueba evidente; solo quieren reconocer una intervención milagrosa de un poder divino en un efecto remoto, pero aun así de forma limitada. Porque la ciencia tiene éxito por todas partes, y esto hará retroceder cada vez más la creencia, por los hombres con consideran que estos éxitos también fueron más o menos atribuidos a los hombres por el poder espiritual .... que este poder espiritual se expresó a través de todos esos hombres que hicieron nuevos descubrimientos e inventos en el campo de la ciencia.

Cuanto más simple es la persona, más profundamente puede dedicarse a la fe, pero los inteligentes mundanos .... las personas intelectuales también deberían reconocer su prudencia como un don de la suprema Deidad .... como una expresión espiritual de fuerza, que se dirige a unas más y a otras menos. Todo Espíritu de Dios estimula a la persona .... cuanto más intensamente fluya este Espíritu de Dios sobre la persona, más activa será la obra de tal persona .... de modo que el Espíritu y el Poder divino son la causa de cualquier invento terrenal .... pero que todo esto es un principio muerto, solo de utilidad para el mundo y los seguidores terrenales, mientras no se reconozca como un producto puramente divino, sino que el ser humano se reclama el reconocimiento de su logro para sí mismo.

Todo ser humano solo realiza lo que le es encomendado, y este principal es siempre la Deidad eterna, Que preside con Su voluntad todo lo que será creado .... y todo ser humano es siempre solo el ejecutor de la voluntad de Dios en todo lo que surge .... Sólo que el hombre por su propia voluntad usa su fuerza creativa y su poder de crear, que recibe de Dios para dejar surgir obras que no sirven al bien común de la humanidad. Esto va en contra del orden de Dios y nunca puede ser aprobado. Si todo lo que nace de la mano del hombre y para lo cual Dios gasta su poder, sólo quisiera corresponder siempre al buen sentido, entonces tal obra permanecería verdaderamente bendecida por el Señor durante mucho tiempo, e incesantemente sólo el bien se uniría a tales obras y perduraría.

Los inventos, que nuevamente solo deben cumplir su propósito en la destrucción, de ninguna maneras pueden ser bendecidos por el Señor, aunque el poder divino haya vivificado al hombre y permitido que las cosas terrenales sean creadas. Todo ser humano recibe el poder sin distinción, pero su propia voluntad usa este poder para bien o para mal, porque también los poderes del mal trataron de ejercer su influencia, y el hombre de buena gana aceptó tal influencia, haciendo uso del poder divino, pero sujetándose al mal. Además, los seres humanos en su arrogancia quieren atribuirse todos los éxitos a sí mismos .... una reflexión profunda y seria debería enseñarles que no se crearon a sí mismos de tal manera, que su inteligencia también es un regalo de un poder superior, que no todos pueden apropiarse arbitrariamente.

Así que Dios equipa a cada uno de manera diferente y da a cada uno los dones que le capacitan vivir según su desarrollo ascendente. Pero el ser humano no reconoce ningún provecho en el esfuerzo espiritual, y por lo tanto también ignora la necesidad urgente. Se usa a sí mismo exhaustivamente y los dones que se le otorgaron con el propósito de un mayor desarrollo espiritual han tenido exactamente el efecto contrario .... colocando su propio ego aún más alto en lugar de mostrar agradecimiento y honor al divino Creador, Quien en Su amor por él como un ser tan pequeño le ha considerado tan abundantemente.

El trabajo espiritual incansable gana la recompensa más alta para el ser humano en la eternidad .... pero el trabajo terrenal aún puede ser tan valioso para la existencia terrenal y también ser una ventaja para innumerables seres humanos, pero no mostrará ninguna ventaja significativa para la eternidad, porque la obra más grande en la tierra es nula y sin valor frente a la muerte .... De su trabajo en la tierra, el alma no puede llevarse nada consigo al más allá, a menos que el amor sobremanera grande por el prójimo haya estimulado el impulso de crear y las obras hayan surgido por pura misericordia y amor al prójimo. Entonces Dios no evalúa la obra, sino el grado de amor del creador.

De esta manera, la sabiduría intelectual ciertamente puede convertirse en una gran bendición, tanto para los demás seres humanos como para el ser humano mismo .... pero sólo allí, donde esto se reconoce como un don de Dios y es recibido con la más profunda humildad y gratitud. Porque allí la relación del hijo con el Padre celestial no se perturba, sino que se establece en toda intimidad, y así el conocimiento del hombre puede tener un efecto benéfico y alcanzar el más alto nivel, porque el Padre siempre aumentará este don donde se utilice correctamente. Por lo tanto, la luz siempre brillará con fuerza y claridad donde aparezca el poder divino, y este poder se expresara donde se reconozca la sabiduría que proviene de Dios. Tales personas pueden ser penetradas completamente por el Espíritu de Dios, y sus pensamientos y esfuerzos nunca se aplicarán a las posesiones terrenales, sino solo a la investigación de la sabiduría divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revelación de la enseñanza de Jesucristo y sufrimiento en la cruz .... Voz de Dios .... Ira ....

B.D. 0596 from 26 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

En un corto periodo de tiempo resuena la Palabra del Señor. Todo lo que vive allí lo oirá. El Señor también os dejará echar un vistazo al reino de lo sobreterrenal por poco tiempo .... a vosotros, que estáis destinados a dar a conocer Su voluntad a la gente .... y se os revelarán cosas que os asombrarán a vosotros y que os permitirán reconocer la grandeza y la omnipotencia de Dios. Si siempre permanecéis dispuestos a servir a Dios, entonces Él os introducirá a toda gloria, para que lo anunciéis a la gente en la tierra y así evitéis mucho sufrimiento de ella. Nada queda sin probar por el Señor del cielo y la tierra, que pueda tener un efecto esclarecedor en la humanidad; el Señor siempre enviará Su amor y Su paciencia a los hijos terrenales para salvarlos para el reino eterno ....

Estáis tan lejos de la verdadera fe que realmente se necesitan grandes cosas para despertaros .... tenéis que cambiar completamente vuestra forma de pensar para acercaros a la obra y el gobierno de Dios. Porque Su bondad y dulzura no os alcanzaran si os apartáis de la eterna Deidad .... de Jesucristo, Hijo unigénito de Dios. Dejad todos los conceptos modernos y aceptad solo al Señor en vuestras corazones y saldréis bien protegidos de los peores momentos. Nada os faltará, y ningún peligro de fuera os podrá hacer daño, si tan solo dirigís confiadamente vuestra mirada hacia arriba a Él, Quien sufrió para vosotros en la cruz. ¿Qué fue Su muerte sino una obra de indecible amor por vosotros?

Y este amor se aplica todavía hoy a vosotros en la misma medida .... de nuevo el Salvador quisiera tomar sobre Sí todo el sufrimiento para redimir a la humanidad, pero se aparta tan obstinadamente de Aquel, Que es el único que os puede traer la salvación .... La humanidad sólo conoce a dios como el poder creador en la naturaleza .... su pensamiento está tan cegado que cree que está creando por sí misma, que no reconoce a ningún Ser que, por así decirlo, que tenga todos los hilos de los seres humanos en Su mano .... aún se concede un periodo de prueba a la humanidad en el cual todavía puede prestar atención a este problema, para que todavía pueda transformarse a tiempo. Pero ¡ay! Cuando el Señor haga resonar su voz y todo aquel que cierre los oídos a esta voz sea tratado con dureza .... El Señor se mostrará a ellos en Su ira y todo a su alrededor perecerá en gran angustia, cuando el Señor extienda Su brazo sobre los que le niegan .... entonces se cumplirá Su Palabra, que habrá llanto y crujir de dientes en las filas de los que son de abajo .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los grandes del mundo .... Seguridad para la vida .... Lucha por el alma .... oración ....

B.D. 0597 from 26 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

Y los grandes del mundo reconocerán que son pequeños e impotentes y no pueden hacer nada por sí mismos que pueda mejorar su situación. Si no reflexionan sobre su origen de Dios, tampoco encontrarán salida de su miseria .... Sólo quien es consciente de esto tiene los medios en mano, porque éste se volverá confiadamente hacia Aquel, Que lo ha creado y Le muestra su angustia .... y también encontrar allí la ayuda que él espera. Los demás, en cambio, vagan inquietos por la necesidad y peligro y no encuentran una salida, porque ellos mismos la cierran con falso orgullo.

La situación será particularmente dolorosa para todos aquellos a quienes el mundo les ha ofrecido tanto hasta ahora. Su única preocupación es encontrar la seguridad adecuada para la vida posterior, y no consideran que esta vida ya puede ser acabado el día siguiente .... no consideran cuanto más valioso es preocuparse por la paz del alma que para la seguridad del cuerpo. Porque en el primero pueden dejar la vida cada día con la garantía de cambiarla por un más allá mejor .... Sin embargo, la seguridad de la vida terrena nunca garantiza lo mismo en el más allá.

Y así tal alma siempre partirá de la tierra necesitada y encontrará allí un lugar vacío dondequiera queda quedarse .... En la lucha por la existencia terrena siempre es aconsejable considerar el alma primero y en primer lugar liderar la lucha para el alma, entonces el cuerpo nunca debe temer ser considerado desventajoso en la tierra, porque entonces todo sufrimiento por tal niño terrenal es innecesario, que ya encuentra su camino hacia el Padre sin este y ha reconocido la promoción de su alma como importante.

Por lo tanto, el conocimiento terrenal, el poder terrenal y la reputación no traerán ningún beneficio al alma, pero cada niño humano debe esforzarse celosamente por esto, ya sea alto o bajo, ya sea pobre o rico. Nadie logra sin preocupaciones y fácilmente poder entrar en la bienaventuranza eterna .... todos se enfrentan al mismo trabajo que solo el libre albedrío puede superar y realizar. Y sólo la oración sincera puede ayudar a cada ser humano a cumplir con su tarea terrena .... el que se cree demasiado sublime para pedir ayuda a Dios, ciertamente será grande en la tierra, pero uno de los últimos en la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Respuesta al clérigo católico .... Poema ....

B.D. 0598 from 28 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

Así, como te es encomendado, debes caminar tu camino en la tierra. Tu probablemente estás en algún peligro, pero tales son permitidos desde arriba con el propósito de fortalecer tu voluntad, así que simplemente traslade todas tus preocupaciones en tu corazón ante Dios y entrégate a Su protección, entonces todos estos peligros resultaran como pequeños y serán superados de ti con éxito. Y ahora presta tu oído a la voz divina y escucha:

El mismo camino le será mostrado a todos aquellos, que tienen prejuicios contra el y lo rechazan hoy, y por eso sepa que la voluntad del Señor te guía y que tu solo cumples su orden, que también debería llevar una luz a aquellos que tienen la voluntad de hacer y de enseñar siempre lo correcto. Y con qué frecuencia el Espíritu de Dios tendrá que descenderse todavía sobre los seres humanos .... La verdad será deseada y buscada, y los seres humanos en todas partes no se liberarán de la luchas interiores, y eso es lo que pretende la Deidad eterna .... que el hombre eleve sus pensamientos a Dios y Le pidáis la luz de la verdad. Si os siempre enseñáis unos a otros las enseñanzas que habéis heredado de vuestros padres y no consideráis que sólo el Señor os garantiza la verdad pura, permaneceréis siempre en el error .... Porque el Señor ha puesto todo poder en Su Palabra, que emanó de Él Mismo, pero que el mismo poder no se extiende a las enseñanzas cambiadas posteriormente bajo Su nombre.

Cuán diversamente el Señor Se revela a Si Mismo y Su voluntad, y cuán poco son aceptadas estas revelaciones. La voluntad de los seres humanos se opone a Su enseñanza y el llamado de lo alto no es escuchado .... Y lo pocos que lo siguen no encuentran fe entre los hombres. Y así la Deidad Se expresará ahora aún más visiblemente, y la voluntad de los Suyos Le apoyará con plena voluntad .... Por lo tanto, de ninguna manera será un acto de renuncia completa de la voluntad, sino solo una sumisión completa a la voluntad divina por propia voluntad. Toda experiencia del individuo debería ser para él una indicación del incesante gobierno y obra de la Deidad .... Así que Dios también tiene que distribuir Su fuerza y gracia allí, donde deberán aclararse problemas puramente espirituales y divinos.

Y cada uno debe pensar en esto y hacer pleno uso de la gracia divina para sí mismo, lo que sucede siempre a través de una oración sincera. Una vez que el Señor os ha dado la oración, también podéis estar sin preocupaciones .... Él cumple, lo que promete y promete fuerza a quienes se Lo pidan .... Buscad y encontraréis .... Llamad y se os abrirá .... ¿Dónde estaría la Deidad que dejaría que un niño pidiera ayuda en vano? .... Este Dios solo está en la mente de aquellos que no Lo han reconocido correctamente .... Pero el Padre, a Quien llama el niño, Se inclina amorosamente hacia él en todo momento y no deja su oración sin respuesta. Y si no confiáis, tampoco se os puede ayudar; en creer en Él está el poder y el cumplimiento de la oración.

Tened a Dios en mente y en vuestro corazón .... Estas palabras albergan todo en sí .... Echad un vistazo a Su creación y creeréis en Él en vuestro corazón .... Y si podéis captarlo con vuestro corazón, entonces Él también os agarra con todas Sus fuerzas y ya no os deja salir. Y entonces comprenderéis todo lo que el mundo no puede comprender .... Su bondad, Su longanimidad, Su misericordia .... reconoceréis vuestra debilidad y os volvéis fuerte en ella .... De ahora en adelante estarás a salvo en el corazón del Padre ....

Él os protege para que no tropecéis y permanece en vosotros con Su gracia. Y por eso no debéis preocuparos, porque sois increíblemente fuertes en el Espíritu del Señor. Él Se sirve de vuestra boca, si vosotros voluntariamente Le dais vuestro corazón, y quien Le sirve con toda su alma es su herramienta aquí en la tierra. Él guía vuestros pasos según Su voluntad, os hace hablar según Su voluntad y también os da Su poder para confirmar Su Palabra. Y ese es Su amor, que se expresa a través de tiempos eternos .... que os anhela y nunca terminará con eso hasta toda la eternidad ....

(*Si tu corazón se ha vuelto completamente hacia Mí .... entonces Mi voluntad te guiará a la tierra prometida ....tendrás luz para tus días en la tierra .... para que no te falten fuerzas para seguirme .... te acompañaré en el camino hacia la vida eterna .... y te ayudaré para que tu esfuerzo sea válido para siempre .... sólo la transfiguración de Jesús, como Hijo de Dios .... a Quien todos los Ángeles les sirven en Su trono .... que tú ahora y para siempre .... solo estás listo para servirle a Él .... Quien un día te revelará toda la gloria .... Quien entonces cumplirá todos tus anhelos .... que puedes mirar Su rostro .... que entonces estés Conmigo en la luz ....*

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Depresiones - Inercia del espíritu y del cuerpo

B.D. 0599 from 30 de septiembre 1938, taken from Book No. 13

Observa cualquier depresión que se apodere de ti, pues las depresiones son remedios de los cuales se sirve el Señor para que vuestra alma se doblegue a su Voluntad. Vosotros los hombres fácilmente os dejaríais llevar por una cierta inercia del espíritu si no fuerais sometidos de vez en cuando a amargos estados de ánimo. Una depresión estimula a que la criatura analice su causa, lo que siempre resulta beneficioso para el espíritu. El hombre ha de estar continuamente activo para que no disminuyan sus energías psíquicas y físicas. Porque cuando disminuyan las ganas de actuar, corre el riesgo de que también disminuyan dichas energías, lo que siempre produciría un retroceso, consecuencia que la Sabiduría divina procura evitar mientras la criatura haga caso de lo que le insinúa. Quien admita que tales estados de ánimo son remedios para reanimar el espíritu y el cuerpo, sacará mucho provecho de ellos. Pues se dará cuenta de qué lado le amenaza el peligro y lo resistirá antes de que la pasividad se apodere de él. De esta manera el Señor protege a los suyos del cansancio, combinando el aspecto educativo de una actividad vivaz con el de la reflexión interior, mediante la cual la criatura se vuelve consciente de lo ínfima y limitada que es. Así el hombre vuelve a recuperar su humildad interior, precisamente cuando estaba a punto de perderla. Muchas veces la Sabiduría divina tiene que intervenir para que la preparación de las almas siga su camino. ¡Qué débiles sois y qué poca constancia tenéis! Si no fuera por la Gracia divina que continuamente os apoya, poco adelantaríais.

Pocas veces la criatura consigue vencer a la primera los obstáculos que la vida le pone en el camino, y muchas tiene que intervenir una fuerza desde las alturas, fuerza que, según como se manifieste, ni siquiera es siempre bienvenida. Porque frecuentemente se manifiesta mediante depresiones que contrarían grandemente a la criatura. Pero, al menos, procurando quitárselas de encima, meditará sobre su situación y así se liberará ella misma del peligro de la pasividad que le amenazaba.

La criatura procurará recuperar la paz interior mediante una actividad más dinámica y así cumplirá mejor la Voluntad de Dios. Por consiguiente, aunque las depresiones resulten desagradables, no dejan de traer una cierta bendición; basta con aceptarla.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Creencia ....

B.D. 0600 from 1 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Mira, hija Mía, debes poner toda confianza en Mí, si debo realizar en ti el milagro, de entrenarte como maestro de Mi Palabra, porque el poder de Mi Palabra solo puede llenarte si la aceptas con la fe más profunda. Mira, lo que se te revela, es solo siempre Mi Espíritu. Pero, ¿cómo puedo instalarme en un corazón antes de que se abra a Mí en la fe más profunda? Mi Espíritu debe ser sentido por ti de una manera que sea completamente fiel a la vida .... Cada palabrita debe hablarte de Mi amor, y solo entonces se te revelará el Ser de la Deidad, y solo entonces el poder de Dios obra en ti.

Todo despertar de los poderes espirituales en vosotros es sólo una expresión del Espíritu de Dios; donde el hombre no puede dedicarse completamente a la fe, habrá un estancamiento hasta que la fe se haya fortalecido. Ahora tu voluntad es extremadamente fuerte y siempre ayuda allí donde la fe se debilita, pero si aceptas Mi Palabra como una verdad inquebrantable, te superas a ti mismo y serás un discípulo bendito de Mi nombre. Mira, hija Mía, ante todo presta atención al comportamiento de una persona incrédula .... ¿no tiene todas las razones para desesperar de la vida, si nada le enseña la conexión con el más allá? Y cuán escasa es su confianza en la ayuda .... ¡cuán vacía su vida a menos que la fe la mantenga!

Pero un verdadero hijo de Dios acepta todo de la mano de Dios con resignación, cree u confía y por eso nunca está sin ayuda. Y así, la creencia y la confianza son las primeras cosas que el hombre debe ganar, solo entonces puede construir todo el conocimiento espiritual sobre ellas. El hecho de que Mi voluntad os dirija también sólo puede ser comprendido a través de la fe .... ¿De qué otra manera querríais probar esto? Tenéis que ser señalados a Mi amor y preocupación por vosotros a través de la fe .... Nuevamente no tenéis evidencia de esto, solo la fe firme .... La fe es lo primero y lo último, el principio y el fin. Porque sin fe no reconoceréis vuestro origen y tampoco viviréis para la eternidad .... sino que solo veis la vida en su estado real, lo que solo os hace extremadamente insatisfechos durante vuestra existencia terrenal.

Pero a través de la fe se alivia también hasta el dolor más profundo, se alivia el sufrimiento más grande y la desesperanza se transforma en confianza. Por eso solo aprenderéis a amarme von todo vuestro corazón, cuando creáis con todo vuestro corazón. ¿Qué otra cosa es la fe que el reconocimiento de Mí Mismo? .... Si creéis que Yo soy, entonces estáis en medio del conocimiento .... y entonces todo lo demás os será fácil .... Me mostraréis el respeto y el honor esforzándoos por cumplir Mi voluntad y guardando mis mandamientos .... Me demostraréis amor y vuestro deseo más ardiente será estar unidos Conmigo .... Pero todo esto sólo lo lograréis a través de Mi Palabra .... aceptad Mi Palabra .... dejad, que nada más obre en vosotros que esta Palabra Mía ....

Entonces debéis creer y por tanto también amar, y entonces seréis Mis hijos para siempre. Pues cuando un hijo terrenal ve el Padre en Mí, su fe no se tambalea tan fácilmente .... cada Palabra que le llega, la acepta sin dudar, porque el Padre considera a Su hijo según la verdad. Él no lo conducirá por el camino equivocado ni permitirá que vaya por el camino equivocado. Por eso, hijo Mío, deja que tu voluntad sea seguida por la acción, sumérgete en Mi Palabra y cree que Yo protejo a cada uno de Mis hijos de todo peligro físico y del alma, cuando este hijo se llena de añoranza por su Padre .... y siempre presta atención a la voz interior que suena dulce a los que Me aman, porque Mi amor les revela cómo llegan a Mí y seguirán siendo Míos hasta toda la eternidad.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre .... Enseñanza de Dios .... Hijos de Dios ....

B.D. 0601 from 2 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Así veis, hijos Míos, todo en la tierra se resume en una enseñanza que no os convence mucho y no sois capaces de hacerla vuestra, porque el solo escuchar esta enseñanza nunca os puede impartir sabiduría, sino que primero tenéis que intentar deshaceros de todos los pensamientos terrenales, que están completamente apartados de Mi enseñanza y que nunca puede ser reconciliados con esta esta. Todo lo que es de Dios también presupone una actitud divina .... Pero lo que es del mundo siempre requerirá sólo un pensamiento mundano, por lo que todos los dones divinos no tiene efecto profundo en el corazón humano, siempre y cuando no esté combinado con un esfuerzo espiritual.

Cuanto más perspicazmente sus pensamientos se vuelven hacia la pura enseñanza de Dios, más pronto podrá el hombre vivir también de acuerdo con esta enseñanza, y tan pronto como Mi Palabra sea seguida también por la acción, verdaderamente ha cobrado vida y es de tal poder que también podéis reconocerla como la Palabra pura de Dios .... que ahora ya no podéis resistiros a esta enseñanza y aceptarla en vuestro corazón sin reservas, y ahora Me servís a Mí con todo vuestro amor y así renacer espiritualmente para Mi infinita alegría. Porque quien Me ha encontrado será recibido por Mí con alegría, y su parte será luz de la luz eterna.

Como hijos de Dios permanecéis eternamente cerca de Mí y obráis Conmigo y a través de Mí ininterrumpidamente según Mi voluntad .... Y así os garantizo la entrada más completa a Mi gloria, si tan solo aceptáis Mi enseñanza, y jamás os apartáis de ella, sea lo que sea que os podrá amenazar desde fuera. Vosotros, queridos pequeños, no consideráis el gran peligro en el que os encontráis, si os separáis de Mí .... Mi amor os buscará una y otra vez y señalaros el único camino de la fe en Mí, vuestro Señor y Salvador.

Oh, escuchad Mi voz .... no os dejéis engañar por el mundo, que sólo os roba vuestro tiempo, que deberíais dedicar al trabajo de vuestra alma .... la mano de Dios os guía a todos vosotros y una y otra vez a donde podéis escuchar Mi voz .... Ceded al impulso de vuestro corazón y quedaos donde Yo os llamo .... porque Yo tocaré vuestro corazón para que también sintáis Mi cercanía, y cuando surge un débil pensamiento en vosotros, que estáis protegidos en Mi cuidado .... cuando sentís que vuestro corazón quisiera inclinarse hacia Mí, entonces sabed, que Yo os hablo y os ofrezco Mi amor .... sabed, que el Padre ahora os desea y quiere recibiros como hijos Suyos en Su reino.

Y apartaros de todos los deseos corporales .... centrad todos vuestros pensamientos y aspiraciones sólo en regresar a la casa del Padre .... dirigid vuestras oraciones a Mí y Yo os refrescaré con Mi Palabra y os refrescaré con Mi gracia .... Quiero daros todo mi amor y atraeros hacia Mí y toda vuestra vida en la tierra será fácil si solo la usáis para cumplir Mi voluntad, para guardar Mis mandamientos y para acercaros a Mí .... Mi amor se apoderará de vosotros con todo poder, y seréis felices en este amor ya en la tierra y algún día en la eternidad.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Decretos terrenales .... Determinación de Dios .... Angustia y miseria ....

B.D. 0602 from 2 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Todo va por el camino de su destino según la sabiduría de Dios, y si el mundo cree que puede actuar por sí mismo, lo hará en la medida en que esté autorizado para hacerlo por su libre albedrío, pero esta acción siempre tendrá un efecto sobre el individuo según la voluntad de Dios. Por lo tanto, se pueden hacer decretos continuamente .... Estos solo afectaran al ser humano si Dios permite tal cosa, y así, quien forma un vínculo estrecho con el Padre, no debe preocuparse, porque Cuya protección protegerá al niño terrenal de todo mal.

Solo caen víctimas de los decretos terrenales aquellas personas que se rebelan contra el divino Señor, porque éstas, a través de la presión y dureza por parte de los humanos, tienen que pedirse la ayuda desde arriba, y por lo tanto, ellas también son admitidas, aunque no encuentren el consentimiento del divino Señor dentro de sí mismos. Cuanto más el ajetreo y el bullicio del mundo se vuelva ahora hacia intereses terrenales, tanto más superficial será el pensamiento de la gente .... y menos opondrá Dios Su voluntad al ajetreo del mundo que, por la dureza y la coacción, hunde a la humanidad en la necesidad y en la miseria. Mientras el Espíritu de amor no reine en la tierra, tampoco se podrá lograr ninguna mejora, y la miseria y la necesidad serán los únicos medios para hacer entrar en razón a la gente y encaminarla hacia la creencia en un verdadero Dios de amor.

La gente intenta de todas las formas posibles obtener bienes, porque considera estos bienes como el epitome de su esfuerzo en la tierra. Y cuanto más conducen al alma al peligro de perderse por completo. A pesar de toda la angustia del alma, sólo se debe utilizar un medio para entrar en el estado de completa impotencia .... a través de una gran angustia corporal, para que un destello de luz brillante brille sobre la persona en la noche más oscura, lo sigue y con buena voluntad puede llegar a ser iluminado. Y así la Deidad no puede protegeros completamente de las penalidades físicas y los desastres hasta que reflexionéis sobre vosotros mismos, sobre vuestra tarea terrenal y sobre vuestra relación con el Padre celestial.

Pensad en estas Palabras en tiempos de necesidad e invocad al Padre .... En su misericordia siempre escucharé el llamado desde abajo y os salvará de toda miseria si no solo estáis preocupados por vuestro bienestar físico, sino en primer lugar de vuestro bienestar espiritual. Porque sólo por esto el Padre permite que todo sufrimiento os sobrevenga .... pero también os lo quitará cuando el alma haya reconocido que la vida terrena no tiene valor para el ser humano, si no teme por la salvación de su alma .... Entonces intervendrá el Padre y os hará salir ilesos de todas las adversidades, y bendeciréis el sufrimiento que ocasionó vuestra salvación de la muerte eterna, y no habrá fin para alabar y agradecer a Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Causa y efecto de la experiencia espiritual

B.D. 0603 from 3 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Toda experiencia espiritual es causa y efecto a la vez. El hombre sagaz puede observar en cada momento que la experiencia espiritual ha sido precedida un acontecimiento que orientó sus pensamientos hacia las alturas.

Estos pensamientos hicieron surgir preguntas sobre las que tuvo que meditar.

Las preguntas le obligaron a creer en una Fuerza que se manifiesta en cada hombre.

Y esta fe encendió en su corazón la chispa del amor que, por su parte, reanimó su espíritu.

Pocos pueden imaginarse lo beneficioso que resulta para la criatura andar por este camino, empezar a aceptar .... El día que lleguen al Más Allá los que han dado el primer paso en el puente que lleva al Reino eterno, podrán pasar en seguida a las regiones luminosas y olvidar todas las aflicciones de la vida terrenal.

Todavía se plantea la cuestión de qué suerte les cabrá a quienes siempre se apartan voluntariamente de la materia y nunca tienen en cuenta los placeres mundanos pero que, al mismo tiempo, muestran la misma indiferencia ante el mundo espiritual. Pues ellos se complacen, tanto espiritual como físicamente, en su estado de letargo, conformándose con vivir una vida estrecha.

Para que esta clase de hombres empiecen a desarrollar una gran actividad y comiencen a dedicarse a su verdadera tarea, tienen que pasar por experiencias interiores extraordinarias que los despierten de su indiferencia psíquica y física. Cuando el espíritu se manifiesta al hombre, en adelante lo tendrá en cuenta todo. Observará con atención todo lo que sucede a su alrededor, empezará a pensar más profundamente, y sacará provecho para su alma de cada experiencia. Entrará así en un estado en el que la experiencia espiritual producirá en él una gran actividad: la de vivificarse a sí mismo, es decir, a su alma. Ya no juzgará unilateralmente cualquier situación que se le presente, sino que siempre será consciente de que todos los hilos tienen su origen en Dios, y que Él no manda o consiente nada que no sea para la maduración espiritual de la criatura. Cada acontecimiento de la Tierra le sirve para que su espíritu actúe, y para poder ser iniciado por él en la sabiduría. Para poder cumplir enteramente su tarea estando todavía en la Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Inteligencias - Elementos específicos

B.D. 0604 from 5 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Por el espacio flotan continuamente elementos físicos de reacción instantánea, dotados de cierta inteligencia y muy sensibilizados a todo Orden espiritual, facultades que saben aprovechar para su propio bien de la mejor manera. También están dotados de una fuerza que se manifiesta cuando se forman nuevos seres. Es como si todos ellos formaran parte de una misión secreta que les obligara a colaborar en la nueva formación de seres, en los cuales establecen vínculos entre la fuerza espiritual y el cuerpo físico. Todos estos elementos inteligentes tienen algo en común: acuden sin la menor resistencia a las formas, sean cuales sean, para penetrarlas poco a poco enteramente, convirtiéndolas así en cuerpos espiritualmente animados, con el fin de que produzcan continuamente los seres más ínfimos de la creación, los de su propio género, animando de esta forma el universo con incontables criaturas.

Cualquier explicación suplementaria les parecerá inaceptable a todos aquellos que dudan de este proceso. Sabido es que no hay nada en el universo cuyo desarrollo sea tan sencillo que pueda asimilarlo la inteligencia humana. Sin embargo la Creación presenta innumerables fenómenos sobre los que el hombre no puede hacerse idea alguna que corresponda a la realidad porque es demasiado limitado. Todas sus cavilaciones serán vanas si estos milagros no se los desvela su espíritu interior. No le queda otro remedio que aceptar la fe o rendirse. Si se opone a la fe, tendrá que marcar los límites de la sabiduría mundana allí donde la vista y el oído le abandonen. En tal caso no tendrá, por supuesto, el menor estímulo para prepararse a emprender rumbos más elevados. Sus pensamientos se limitarán al ámbito de la Tierra y no investigará sino que lo que le resulta comprensible, privándose por completo de la experiencia espiritual. Pero incluso así el hombre es portador de un sinnúmero de esos elementos inteligentes que tienen más poder sobre él de lo que parece a primera vista. Aunque se oponga a reconocer la existencia de una fuerza espiritual y rechace obstinadamente cualquier idea sobre una actividad sobrenatural, no podrá evitar que de vez en cuando hasta sus propios pensamientos hagan excursiones a la infinitud, pues a ello le incitan los elementos inteligentes que moran en él. La propia vida de la criatura no es justamente sino una manifestación de estos elementos inteligentes. De hecho sucede que muchos hombres nunca encontrarán una verdadera satisfacción, a no ser que su forma de pensar se espiritualice. No hay nada en la vida mundana que pueda proporcionar paz interior al hombre; pero esos elementos inteligentes sí lo consiguen, y ello a gran escala, con la única condición de que los pensamientos del hombre logren orientarse hacia arriba. A veces la fuerza de estos elementos inteligentes penetra el hombre, sobre todo cuando su resistencia inicial ya está vencida por completo y cede voluntariamente a esos impulsos persistentes. A partir de ahí ya no hay que temer retroceso alguno, porque todo lo espiritual se encamina al Espíritu divino. Y el alma regresará a la Luz eterna, es decir, a la Divinidad eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Obras de amor con los enemigos

B.D. 0605 from 6 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Tomad a pecho hacer el bien incluso a vuestros enemigos y sabed que hasta la más mínima obra de caridad que se les haga trae triple bendición. Eliminad el aguijón de la enemistad y vosotros mismos estaréis en la Gracia. Además, despertaréis el amor recíproco de aquellos a quienes habéis hecho el bien. Cuando estéis enemistados con alguien, que nunca os falte tiempo para preparar abnegadamente estos actos de amor. Aunque al principio os resulte difícil, poco a poco vuestra voz interior os ayudará en la tarea. Os animará y no callará antes que hayáis cumplido vuestra obra de amor. Pero hay un riesgo: si no veis los resultados benditos de vuestra buena acción porque el enemigo no quiere reconocer que vuestro amor le agrada, entonces, sin daros cuenta del gran error que cometéis, os desanimaréis con mucha facilidad y dejaréis de hacerlas. Aunque a vosotros mismos no os sea manifiesta la bendición espiritual, es de un valor incalculable para el alma, y un día os arrepentiréis profundamente de la falta de sensibilidad que tuvisteis.

En el mundo espiritual todo tiende a transformar al hombre en un ser pacífico, a conciliar enemistades, y a transformar odio y desamor en amor y bondad. Tan beneficioso resulta que los hombres se ayuden unos a otros, como perjudicial que se enfrentan con odio y enemistad. Porque tal comportamiento destruye la comunidad espiritual tanto entre los hombres como entre las almas. Cuanto más se alejen unos de otros con la intención de hacerse el mal, tanto más se enredan en las redes de los poderes del mal, desde donde la liberación les resultará cada vez más difícil. Pues esta liberación sólo es posible mediante obras de amor mutuas. Es impensable progresar en el camino hacia las alturas con rencores en el corazón, antes hay que eliminarlos.

Entonces a los hombres les será concedido todo el apoyo necesario y, durante su camino por la Tierra, podrán estar seguros de la ayuda de las buenas fuerzas espirituales que les protegerán contra nuevas hostilidades y de una recaída y sus consecuencias.

Por eso, tomad siempre a pecho el mandamiento de amar a vuestros enemigos y de hacerles el bien, y acumularéis inmensos tesoros espirituales para la eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Entes minúsculos sin forma

B.D. 0606 from 7 de octubre 1938, taken from Book No. 13

En cualquier lugar de la atmósfera donde se manifiesta la vida, está continuamente fomentada por fuerzas subordinadas a la Voluntad de Dios. Por lo general se trata de entes minúsculos sin forma, es decir, no envueltos por un cuerpo. Su tarea es la de vivificar, pues ellos son los que estimulan el instinto de los seres más ínfimos de la creación. También en esto se manifiesta una fuerza espiritual difícil de entender por la inteligencia humana. Lo que sí debéis saber ya es que todos los seres de la misma especie deben cumplir la misma tarea, y que cada especie tiene que cumplir la suya específica y diferente. Debéis conocer la regularidad de la actividad que el Creador les ha asignado, aunque pese a ello no podréis entender cuál puede ser su utilidad.

Para comprenderlo, habéis de aceptar que:

- para animar a los entes espirituales más minúsculos hace falta la intervención directa del Espíritu de Dios;

- todo lo que vive en este mundo está animado por el Espíritu de Dios,

- el sinnúmero de los entes espirituales más minúsculos surgidos de Dios tiene una función específica en la Creación,

- cada uno de ellos cumple denodadamente con su deber.

El término “vida” significa siempre un desarrollo continuo y una continua perfección, y nunca la permanencia en lo mismo de antes. Todo lo que vive tiene que cambiar continuamente, tanto en su forma exterior como en su condición espiritual. Hasta la criatura más ínfima ha de cumplir esta ley desde que comienza su vida hasta el fin de la misma. Pues tiene que continuar el camino del desarrollo que le ha sido impuesto hasta llegar al grado más elevado posible del mismo. Entonces habrá de terminar su vida respectiva pues le espera una forma más elevada para servirse de su sustancia espiritual, ahora más madura, y ser animada por ella. Según este plan, innumerables de esas sustancias psíquicas se unen para, globalmente, animar a un ser de categoría superior. La atmósfera que os rodea está continuamente llena de tales almas a la espera de su encarnación.

La fuerza vivificadora se encuentra en todo lo que os rodea: en el aire y en el agua, en la lluvia y en el viento. La inhaláis con cada inspiración y os conforta porque os suministra las sustancias que necesitáis para vuestra vida. Todo el bienestar que sentís cuando estáis al aire libre bajo su influencia, testimonia la actividad vivificante de todos esos entes que, cuando se encarnan en incontables seres, los animan para que puedan cumplir la tarea que Dios les ha asignado. Ni uno solo de ellos queda sin su tarea específica: la Omnipotencia de Dios se manifiesta en la continua vivificación del conjunto de la Creación. El Señor, que dio su vida a cada ente, también la cuida continuamente para que se mantenga correctamente en su camino de perfección, aunque sea cada vez en formas diferentes con tareas distintas.

Quien admite todo esto, se volverá consciente de su propia función y del milagro de la vida como tal. Y alabará al Señor porque ha podido hacerse una idea de su Magnificencia.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Colaboradores del Señor .... Requisitos previos .... Personas elegidas ....

B.D. 0607 from 8 de octubre 1938, taken from Book No. 13

A quien tiene sed de la verdad, el Salvador le da Palabras de la vida eterna. Un corazón puro y una mente receptiva son requisitos previos para escuchar estas Palabras dentro de sí. Asimismo, todos los sentidos deben estar dirigidos hacia Dios, entonces el pensamiento del niño terrenal se espiritualizará de tal manera, que el Espíritu de Dios ahora puede darse a conocer y de esta conexión del Espíritu de Dios con la vida del alma del ser humano surge una ventaja insospechada. Siempre es sólo una cuestión de tiempo si la persona quiere sacar la más profunda sabiduría de estos anuncios o se contenta con menos .... El trabajo sobre uno mismo también aumenta la capacidad de receptividad. La voluntad firme y la fe profunda también son necesarias para poder penetrar en las profundidades de la sabiduría divina.

Y así todo el ser del ser humano debe someterse a una lenta transformación si ya quiere ser activo como colaborador del Señor en la tierra, para ser instruido por Él y ser guiado a toda la verdad. Así que todo lo que se necesita es perseverancia para lograr el mayor éxito, porque cada obra vale su recompensa. Pero la bendición que se derrama sobre el niño terrenal por tal obra es indescriptiblemente grande. Solo hay pocos que podrán cumplir tal oficio, porque lo que no se puede agarrar con las manos les hace vacilar repetidamente y por eso no se dedican plenamente a esta obra. Por supuesto, no se puede esperar que los primeros intentos arrojen grandes resultados, pero el ser humano practicar el trabajo diligentemente, en la paciencia y la perseverancia si quiere ser un fiel colaborador del Señor y recibir la recompensa del cielo.

Todos los esfuerzos de lograr tales resultados de cualquier otra manera serán infructuosos, porque se entiende por sí solo, que, quien quiera penetrar en los secretos del amor divino debe someterse completamente a la Deidad eterna y así también cumplir todas las condiciones que la voluntad divina le ha impuesto .... Cualquiera que cumpla la voluntad del Señor será bendecido más allá de toda medida ya en la tierra, y esta gracia será dirigida hacia el ser humano de tal manera que sentirá la conexión profunda al Creador divino y estará en una bendición visible. En todos los tiempos probablemente hubo personas en la tierra que estuvieron en la relación más íntima a Dios, y Dios siempre las hizo reconocibles a través de obras extraordinarias, de modo que Su gracia llegó a expresarse visiblemente.

Sin embargo, esas personas estaban en su mayoría fuera de la iglesia, es decir, fuera de lo que la humanidad se había edificado en un conocimiento erróneo. Habían encontrado el camino a Dios en lo más íntimo de su corazón y en la conexión más profunda conexión al divino Salvador y pusieron su vida completamente a la voluntad del Señor, y el Señor Se reveló a ellas y les dio la corona de la vida ya en la tierra. En la mayoría de los casos estas eran ciertamente confesores de la pura Palabra de Dios, pero aborreciendo todas apariencias exteriores, toda pompa y amor propio, y así encontraron el camino correcto a Dios en medio de la falsedad y la mentira y por lo tanto también fueron fortalecidos en todo momento a través de pruebas de gracia extraordinarias ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Verdaderos discípulos y su suerte .... Desierto de arena .... Fuente y manantial de vida ....

B.D. 0608 from 8 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Pero en todo tiempo a Mis verdaderos discípulos se opuso resistencia por parte de los hombres que Me negaron y quienes querían destruir Mi enseñanza. Muchas interpretaciones de Mi enseñanza hicieron que el interés de la humanidad se apartó de ella y Mis discípulos no fueron escuchados, que verdaderamente pudieron ofrecerla oro en lugar de piedras. Donde la presunción de los hombres llegó tan lejos que incluso Mi nombre fue usado como un manto para enseñanzas erróneas, allí posteriormente tampoco se pudo preservar ninguna enseñanza pura, porque los cimientos se habían deteriorado, y lo que ahora estaba construido por manos humanas ya no podía reclamar Mi bendición. Mis verdaderos discípulos predicaron el cristianismo en silencio con entusiasmo, creyendo y con un corazón amoroso .... y quien aceptó esta enseñanza, entró en Mi reino ....

La obra que ahora se está creando bajo tu mano se basa nuevamente en Mi voluntad para hacer accesible a la humanidad de fuente de la vida. Los caminos equivocados que os llevan por mal camino os llevarán al desierto arenoso, donde la sed ardiente, el agotamiento y la muerte agonizante es vuestro destino .... Sin embargo, podéis refrescaros en Mi fuente .... entonces podréis continuar el camino correcto sin esfuerzo hasta que entréis por la puerta de la vida eterna. Por tanto, estad atentos a las señales .... estad atentos a los que os muestran el camino a la fuente de la vida, y no os quedéis en el desierto arenoso, donde la fuente .... la pura Palabra de Dios .... está tan cerca de vosotros. Una y otra vez se os hace saber a vosotros, los humanos, que sois criaturas de Dios .... así que reconocedme como vuestro Padre para que Yo pueda consideraros, para que vosotros también os convirtáis en Mis verdaderos discípulos y lo permanezcáis hasta toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de los seres

B.D. 0609 from 9 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Cada ser, incluso el más ínfimo, tiene que cumplir su tarea de perfeccionarse; no puede oponerse a la Voluntad de Dios y está obligado a continuar su camino de perfeccionamiento. Al alma se le quita todo recuerdo cuando en su última encarnación toma morada en el cuerpo humano. Porque si fuera consciente de su largo camino de desarrollo quedaría cohibida, con la consecuencia de que el hombre, aunque cumpliera la Voluntad de Dios, no lo haría ni mucho menos por su libre voluntad, sino por miedo a la posibilidad de tener que repetir tan largo y complejo camino. Pero una voluntad dominada por el miedo a las consecuencias no es libre, por esto no sirve ni para alcanzar la filiación de Dios ni para volverse semejante a Él, lo que debiera ser el mayor anhelo de cada criatura. Ya veis que ocultar al hombre todo lo que hubo antes y lo que habrá después, ha sido una disposición sumamente sabia del Creador divino.

El hombre siempre saca el mayor provecho posible de todo lo que hace. Pero en su camino por la Tierra debería dejarse llevar por el amor que no busca ventajas mundanas. Todo lo que el hombre hace para ser recompensado no tiene valor ante Dios. Pero todo lo que la criatura realiza por amor desinteresado, tiene la bendición del Señor y tendrá su premio. En la vida humana un acontecimiento muy simple, si está lleno de amor, puede compensar años de trabajo con valor mundano.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Los incorregibles .... Maldición del Mamón .... Amor ....

B.D. 0610 from 9 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Es Mi santísima voluntad que de ahora en adelante un solo nombre gobierne el imperio mundial .... ningún poder en el mundo debe poder jactarse de tener poder sobre la tierra y sus habitantes, pues Mi amor ayudará a todos. Sólo donde el impulso hacia abajo es tan fuerte que Mi amor es rechazado, allí las tinieblas segarán la cosecha, porque éstas ni son dignas de piedad, ya que desprecian Mi mano, que quiere rescatarlas del abismo del infierno. Toda resistencia tendría que romper por la omnipotencia de mi amor, y sólo un ser con una actitud verdaderamente diabólica desprecia este amor. Lo que es incorregible debe soportar las consecuencias de una mente rígida y permanecer desterrado de Mí para siempre.

He aquí el mamón y su peligro .... Contamina la humanidad, y ésta se entrega a sí misma en las manos del mal, y nada puede salvarla sino el amor. A medida que un corazón amoroso se acerca y se dedica a tal alma perdida, el poder del mal disminuye y el amor profundo arranca esa alma de las tinieblas. Y es por eso que solo el amor puede ser un verdadero ayudante en tal dificultad, solo el amor es el poder abrumador que arranca las almas del adversario y las lleva hacia la luz .... Y este poder es tan fuerte que triunfará sobre toda la violencia del mal.

Dondequiera que tu arma sea el amor, sois victoriosos contra el enemigo, y donde Mi amor os llame como luchador, se levantará un ejército, tan fuerte y poderoso que el enemigo temblará, que en sus filas se estremecerá la confianza y el poder se romperá. Porque si el odio es fuerte, el amor es mucho más poderoso .... Donde el odio destruye, el amor construye .... donde el odio inflige heridas, el amor es una fuerza curativa .... y donde el reino de Dios ha de ser destruido por el odio del enemigo, allí el amor lo reedificará y fortalecerá, enseñando y difundiendo la Palabra de Dios .... El amor sacrificará donde el odio consume, no conocerá otro fin que servir a Dios. Y así el amor lo superará todo porque es el poder de Dios. Cuanto más íntimamente Me amáis, más fuerte quiero penetraros ....

Quiero atraer todo hacia Mí, para que el mundo se avergüence de sus esfuerzos, y el enemigo de la luz, empujado a las tinieblas más lejanas, no puede dañar a aquellos que aún no está completamente adictos a ello. Porque quiero encontrarlos con Mi amor, y si Me reconocen, de buen grado Me seguirán y escaparán de las asechanzas del adversario .... Porque nadie se resiste al poder de Mi amor .... y este amor dura para siempre y no deja perecer a ninguno de Mis seres, que sólo albergan en sí mismos la más diminuta chispa del Espíritu de Dios .... Mi amor se apodera de ellos y los atrae hacia Mí .... Y quiero redimir a todas las almas del poder del mal porque Mi amor no quiere que se pierda para siempre lo que una vez fue luz de la Luz eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Destino en la tierra .... Experiencia espiritual .... Oración y voluntad ....

B.D. 0611 from 10 de octubre 1938, taken from Book No. 13

El hombre tiene un solo propósito en la tierra, pero este es tan importante que el hombre no puede volverse negligente y solo debe vivir lo que corresponde a este propósito. Nada es sin importancia lo que está en el área de lo espiritual, porque solo a través de la experiencia espiritual puede lograr aquello para lo que está en la tierra. La puesta en lo terrenal, completamente separado de lo espiritual, debe primero dejarlo buscar, y el Espíritu de Dios que mora en él, lo impulsará también siempre a ser espiritualmente activo, pero el ser humano debe dar su consentimiento en virtud de su libre albedrío, sólo entonces el espíritu puede liberarse de su caparazón y perseguir su objetivo final, la unificación con Dios.

Y esta es la obra real del ser humano en la tierra, que él, aunque esté atado a la materia, rompe voluntariamente esta conexión, y en cambio busca la conexión más estrecha con el Espíritu de Dios .... tal como el espíritu se separó una vez de su Creador en el deseo de gobernar y apoderarse de todo poder, entonces ahora, con toda humildad y amor por el Padre del Universo, se debe volver a regresar por el mismo camino .... El alma tiene que encontrar su camino a casa, a la casa del Padre, y es por eso que se le dio la vida en la Tierra. Pero para poder cumplir tal tarea, la fuerza del ser humano es demasiado pequeña, porque lo que rodea al alma y la mantiene hechizada es también un poder que se opone al poder divino.

Así que ahora el poder divino debe ser invocado como asistencia, para que done fuerza en la lucha contra el poder hostil. Y esta entonces va hacia el niño terrenal en una medida inagotable. Es por eso que la oración al Padre celestial es lo primero y lo más importante, sin la cual nunca podréis encontrar el camino hacia arriba. Es el arma en la batalla, vuestro poder y vuestra fuerza. Y si usáis vuestras oraciones diligentemente, tampoco podréis sucumbir nunca, porque ahora también se os ofrecerán todas las demás ayudas .... se os hace consciente de cómo podéis liberaros rápida y fácilmente de la violencia que aún os mantiene en cautivo. Todo lo que tenéis que hacer siempre es orar y querer, y la asistencia se os será concedida de tal manera que se os señale vuestra tarea y el camino para llegar a la patria eterna.

Solo debéis prestar atención a lo espiritual que hay en vosotros y apartaros de la materia, de los goces y de las tentaciones del mundo con plena voluntad, entonces el ser humano persigue su verdadero destino en la tierra y puede lograr cosas infinitamente grandes y valiosas .... la reunificación con el espíritu de Dios, de Quien os separasteis en falso conocimiento. Que esto os sirva de recordatorio para que nunca os olvidéis de orar, sino que os dirijáis a vuestro Padre en espíritu a diario y cada hora para que os dé la fuerza y la gracia para poder cumplir vuestro destino en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra el cristianismo .... Sometiendo la cuestión a Dios Mismo .... Responsabilidad para el alma ....

B.D. 0612 from 10 de octubre 1938, taken from Book No. 13

El Señor ha decidido tomar la mayor venganza posible si Su voluntad ya no es reconocida y Su nombre es burlado .... Porque toda reverencia por la Deidad eterna se ha extinguido entre la humanidad y sólo gobierna el poder terrenal, la riqueza y el rango. Uno hace coacción a los verdaderos confesores de Su nombre y cree estar relevado de toda justificación hacia Él .... Ciertos círculos incluso tratan de sacudir los cimientos del cristianismo negando al Autor y cuestionando Su Existencia. De momento tienen una infinidad de seguidores a los que les resulta agradable y cómoda tal explicación y que por ello no dudan en adoptar esta visión y al mismo rechazar todo lo que está en relación con Jesucristo como Redentor del mundo.

Estas personas se emiten a sí mismas una certificación de pobreza tan grande, y no rinden cuenta a sí mismas, porque su voz interior ya las guiaría correctamente .... Por otro lado, se dejan tomar algo que cada uno debería primero someter a su propia valoración. Sólo cuando el ser humano combina el esfuerzo serio con la voluntad de sondear la verdad, puede obtener la verdad sobre lo que es la enseñanza de Dios y lo que es la enseñanza humana .... Quien permite que esta gran pregunta resuene en el corazón humano .... quien se esfuerza seriamente por reconocer la Deidad, si Ella Misma se resulta como tal al hijo terrenal, éste no se quedará sin una respuesta por mucho tiempo porque el Padre celestial pronto mandará ayuda a tales almas .... también les permitirá encontrar el camino donde obtienen claridad sobre estas y otras preguntas similares.

Cualquiera que desee sinceramente ser iluminado acerca del Ser de Cristo, pronto recibirá una imagen tan clara y comprensible del Salvador que sus dudas desaparecerán y se dedicará a la Enseñanza de Cristo con plena convicción. Y por eso sólo los hombres deberían hacerle esta pregunta al Padre celestial Mismo, para que no corran el riesgo de alejarse completamente del Salvador de la humanidad. Todo respira la bondad y el amor de Dios .... donde la gente pida con error o por ignorancia, allí será llevado amorosamente al camino de la verdad .... pero rechazar por su propia sabiduría intelectual llevará a un error cada vez más mayor ....

Pero lo que el hombre cree reconocer como individuo se lo deja a él .... sin embargo, quien quiera convencer a sus semejantes de su propia opinión es un gran pecador ante Dios y el pueblo. La suerte de su propia alma es indescriptiblemente triste cuando está en el camino equivocado; pero haber sido responsable del destino de los demás seres humanos es una irresponsabilidad, y a éstos el juicio de Dios ya les será enviado en la tierra para que reconozcan que el Señor no permite que se burlen de Su nombre y no tolera que la salvación de las almas de innumerables seres humanos esté en peligro.

Porque si le quitáis los bienes terrenales a una persona, eso no está bien ante Dios .... pero ¿cómo vais a responder por vosotros mismos que quitáis el Reino eterno a vuestro semejante? El que es débil escucha sus semejantes y acepta sin pensar, pero lo que le causa el mayor daño a su alma .... Por lo tanto, tened cuidado de no persuadir a estos débiles de espíritu vuestra opinión, si no queréis ser severamente castigados aún en la vida terrenal .... porque el Señor tiene el poder sobre todo en el cielo en la tierra .... Él también sabrá proteger Su Palabra y esta no perecerá por toda la eternidad y dará testimonio de Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor de la humanidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las esclusas del cielo .... Adversidad .... Palabras del Padre ....

B.D. 0613 from 11 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Deja todas tus preocupaciones y dedícate solo a este trabajo tuyo con confianza. Mira, quien trabaja para Mí, lo guio según Mi voluntad, y donde surge una resistencia puramente externa, estoy cerca de ti con Mi cuidado y amor. Estos pensamientos difíciles solo vienen a ti para impulsarte a una actividad cada vez más intensa, porque la tibieza y el descuido no promueven esta obra, pero solo la aceptación voluntaria en cualquier momento puede garantizar el progreso. Déjame todas tus preocupaciones, Yo te las quiero quitar, pero a veces son necesarias para alegrar el espíritu. Así que hoy se te envía de nuevo un mensaje, destinado a una sabia previsión de lo que está por venir, para darte consuelo y fortaleza:

Las esclusas del cielo se abrirán de nuevo y extensiones de tierra vendrán en apuros y angustia. La gracia de Padre sólo manda esta miseria a los hombres terrenales para salvar para la eternidad lo que es de buena voluntad. Durante este tiempo, todas las demás fuerzas activas se congelarán en Mi nombre .... toda confianza en la regla de la naturaleza disminuirá, los seres humanos estarán tan expuestos a las fuerzas de lo alto que sus corazones tendrán que volverse hacia Dios si quiere ayuda de su necesidad. El pensamiento de la muerte en medio de la vida es tan terrible para ellos que probablemente pedirán por el mantenimiento de la vida y lo que se refugia en Mí también será salvado porque es precisamente por ellos que permito que todos problemas vengan sobre la tierra, para que a través de esto entren en contacto vivo con su Creador, porque lo que está todavía dormido en ellos, debe ser despertado a la vida activa ....

El aparente servicio de iglesia que hoy en día creen realizarme es sólo hábito vano, no animado no por el pensamiento correcto ni por una fe profunda indudable .... la relación íntima con el Padre sólo se establecerá en la mayor necesidad, aunque la gente primero se rebela y quisiera dudar del gobierno de una Deidad .... Cuando ya no son capaces de lograr nada por sí solos, mirarán dentro de sí mismos y reconocerán al verdadero Padre. Y en tal hora tu fe debe ser firme e inquebrantable .... Entonces de debes vacilar ni desanimarte porque Yo estoy siempre cerca y espero cada llamada. Así que recuerda, hijo Mío, no dejes que tus dudas te superen ....

Es una bendición tan incomparable mantener esta conexión, que puede pasar los días de tu vida con total confianza y siempre sentirás la mano amiga de tu Salvador incluso en las preocupaciones terrenales. Yo quiero veros hijos Míos, fuertes en la fe y la confianza en Mí .... Y toda ansiedad debe salir de vuestro corazón. Por eso también están permitidas las pruebas para tu alma, pero las cuales puedes pasar fácilmente cuando te sumerges en Mi Palabra y permaneces en la oración creyente y sincera. Nunca dejes de encomendarte a ti mismo y tus acciones a tu Padre celestial y pedir su bendición, entonces puedes esperar cada día sin preocupaciones. Derrotarte a ti mismo es la victoria más hermosa .... pero para luchar para tu Señor y Salvador, nada te debe parecer demasiado difícil, para que Mi amor te cuide siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Puente espiritual .... Visión interior .... Palabras del Padre amorosas ....

B.D. 0614 from 11 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Los cielos alaban el honor del Eterno .... y en adelante el canto de la alabanza resonará hasta el infinito .... Aquel, Que te dio la vida también escuchó tu llamado a Él. Él envió a Sus ángeles para que te acompañaran a Su reino. Ahora tú sigue a vosotros, los mensajeros de Dios e inclina tu voluntad a la del Altísimo porque has hallado gracia ante los ojos del Señor, y Su ojo descansa agradablemente en ti. Y Su bondad y amor te dejan llegar enseñanzas sin cesar, porque la noche oscura difícilmente deja encontrar a los hombres el camino hacia el Señor .... Lo que ahora recibes es un don divino lleno de sabiduría. La agudeza del intelecto humano no se puede medir por el contenido de estas enseñanzas que te llegan de lo alto, porque, ¿quién entre los hombres podría sondear por sus propias fuerzas lo que Dios permite que Sus mensajeros transmiten a los que Le aman? ....

¿Dónde estaría el puente que lleva del conocimiento terrenal a las verdades espirituales? .... No es tangible, pero espiritualmente no hay un abismo infranqueable, porque este puente fue construido desde el más allá a la tierra por los ángeles y los seres espirituales sirvientes, accesible para todos, pero usado solo por unos pocos. Si el mundo supiera con qué facilidad y sencillez el espíritu puede elevarse a esferas que son físicamente inaccesibles para vosotros .... qué medida de felicidad sería accesible para vosotros si tan solo quisierais obedecer la voluntad del Señor, que es un requisito previo para cruzar este puente.

Para poder echar un vistazo a los reinos del más allá, el Señor quiere abrir tu visión interior, y tu ojo espiritual verá una belleza incomparable, y encontrarás tu camino en este maravilloso entorno, porque debe ser tu tarea enseñar a la gente en la tierra a creer en un más allá, y por lo tanto, es una tarea infinitamente importante en la tierra. Y todo esto sabrás enseñar con la mayor convicción, por eso el Señor te deja ver las cosas que están fuera de la vida terrenal.

Escucha lo que te dice el Señor: Hijo Mío, huye del mundo, entonces Me verás .... defiéndete cuando te sobrevenga la tentación, y comienza todo en Mi nombre .... Si Me amas, Mi Palabra es todo para ti .... la oración de la mañana y de la tarde .... el alimento del día, la luz de la noche, la Palabra del amor .... que sea Mi Palabra para ti, Yo Mismo .... Llévame a tu corazón y sacia tu hambre y sed Conmigo .... entonces quiero vivir en ti inmediatamente, obrar en ti y hablar a través de ti, y todo aquel que te oiga Me oirá a Mí Mismo, y así Me quedo de nuevo en esta tierra, donde el amor Me prepara un morada, y con Mi Espíritu estoy entre los Míos .... y los que Me buscan Me encontrarán .... Me revelaré a los que quieran oírme ....

Los que desean verme, Mi imagen se les será puesta en sus corazones, para que ya estén llenos de alegría en la tierra. Esto también está destinado para ti, hijo Mío .... verás toda la gloria y, consciente de Mis Palabras, serás un heraldo celoso de Mis enseñanzas y un verdadero discípulo de Mi nombre en la tierra. Alabarás el poder y la gloria de Dios, proclamarás Su amor y Su misericordia y Le cantarás alabanzas y gracias por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los pensamientos y sus consecuencias

B.D. 0615 from 12 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Todas las fuerzas que en la Tierra se preocupan demasiado por asuntos mundanos, y todas las que en el Más Allá todavía no pueden apartarse de la materia, quedan desaprovechadas para la vivificación del alma. Aún más: todas estas fuerzas vuelven a integrarse en la materia y la consolidan, pues tenéis que comprender que toda fuerza es espíritu. De modo que se vuelve a añadir fuerza espiritual allí donde en realidad habría que disminuirla. Se trata de superar la materia pero, de esa manera, el hombre contribuye a que lleguen a la materia más fuerzas espirituales. Esta es la consecuencia más triste que ocasiona cualquier deseo mundano y cualquier satisfacción de los mismos. Pensad que, según la Voluntad de Dios, todo lo espiritual debe estar dispuesto a desarrollarse adecuadamente para poder finalmente encarnarse en el cuerpo humano. Pero con las preocupaciones mencionadas, la fuerza en cuestión vuelve a alejarse y, en vez de luchar contra el poder del mal, lo consolida.

Observad vuestra vida desde este punto de vista, ved cómo os preocupáis por acumular y mantener bienes mundanos, temiendo su pérdida, mientras que poco os preocupáis de lo espiritual, la verdadera riqueza del alma, y poco de las graves pérdidas de la misma. ¡Pensad que todos los bienes perdidos están condenados a repetir el camino de desarrollo por completo, y que está en vuestro poder evitarlo!

Realmente, resulta muy difícil explicaros el término “bienes espirituales” mientras todavía languidezcáis en las ataduras del mundo. Sólo profundizando en lo espiritual comprenderéis cómo se manifiestan las fuerzas espirituales, y sabréis lo importantes que son para la eternidad, para que os podáis salvar de la noche profunda. Por eso, procurad emplear estos bienes debidamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Palabra de Dios .... Carne y sangre ....

B.D. 0616 from 12 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Toma todo lo que se te ofrece en tu corazón, entonces fluirá en ti con toda verdad, fortalecerá tu fe y destruirá toda duda. Porque corresponde a la voluntad del Señor, que se reciba el alimento espiritual con toda humildad, pero que se acepte con el mayor celo y la más plena devoción y así encuentre entrada en el corazón humano. De esta manera todo pode le será comunicado .... el alimento espiritual funciona muy bien como alimento fortalecedor, a través del cual el niño terrenal se vuelve apto para la vida en la eternidad. La salud física es promovida por quien le da al cuerpo la cantidad adecuada de alimentos y bebidas ....

Pero el alimento sano y provechoso para el alma es solo la Palabra de Dios .... es comida y bebida al mismo tiempo .... es la carne y la sangre del Mismo Señor Jesucristo .... “Quien come Mi carne y bebe Mi sangre, tiene la vida eterna ....”, cuando sois fortalecidos por la Palabra de Dios nunca podréis sucumbir a la muerte del alma, sino que viviréis en la eternidad. Y cuando el Señor os ha prometido esto, no necesitáis temer la muerte corporal, porque el alma, que se nutría de la Palabra de Dios, sólo deja su caparazón físico para entrar en la paz eterna. Así que no os asustéis ante la muerte del cuerpo, ya que esta es solo la entrada a la felicidad eterna para vosotros.

Si la Palabra de Dios se os ofrece ahora en forma no adulterada, entonces el Señor Mismo os da el alimento adecuado que vuestra alma necesita, y solo depende de vosotros que el don del cielo sea aceptado de vosotros en el sentido más completo como carne y sangre del Señor Jesucristo .... que no solo deseéis oír la Palabra de Dios, sino también obedecerla y vivir de acuerdo a ella .... entonces todo poder y toda bendición fluirá de ella, y verdaderamente comeréis Su carne y beberéis Su sangre y así tener la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bienaventuranza celestial .... Transitoriedad de los bienes terrenales ....

B.D. 0617 from 13 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Comienza con Dios la obra del día y trata de ponerte en contacto con todo lo espiritual adaptando siempre todo modo de obrar a los mandamientos divinos. Así se pone en práctica la enseñanza del Señor, y cada día sólo puede traer bendiciones para el alma. Soporta toda adversidad con paciencia, y da amor en todas partes, porque sólo a través del amor se redime el hombre. Ahora sigue Mis Palabras: ¿Qué sabe el mundo acerca de la dicha celestial? .... Se esforzaría con todos sus sentidos por las alegrías del cielo si tan sólo fueran aparentemente visibles para ello .... Pero tal como es, sus pensamientos sólo están enfocados en lo que encuentran tangible y posible de lograr.

Es por eso que los esfuerzos del mundo espiritual se dirigen primero a hacer que los hombres sean conscientes de la transitoriedad de los bienes terrenales .... deben reconocer por esto que están persiguiendo cosas muertas con una vida tal como la llevan. Deben tomar conciencia de que toda materia se desmorona, que puede disolverse como el aire bajo sus manos si el Señor de la creación lo vea necesario. Deben aprender a despreciar y rechazar todo lo que le es visible, a luchar contra ello y esforzarse por lo que no pueden ver pero que pueden agarrar en sus corazones y conservar para siempre. El divino Creador conoce cada corriente del corazón .... Todo es visible para Él, el anhelo y el deseo .... ya sea mundano o espiritual, y por lo tanto, considera a los seres humanos según este anhelo. Él tiene preparadas las cosas más gloriosas para Sus criaturas, pero las que disfrutan tal felicidad, también deben ser semejante a Dios.

Y de nuevo hay que ofrecerles todas las tentaciones de la vida para aprender a vencerlas, para probarse y poder formarse en seres semejantes a Dios .... para librarse de los bienes ilusorios y hacerse digno del reino de Dios, que es infinitamente más glorioso que mostrar que el valle de la tierra .... E incluso si vosotros los humanos os lamentáis y os quejáis de eso .... no podéis evitar el sufrimiento .... Debéis separaros voluntariamente de todo lo terrenal, sólo entonces podréis entrar en la gloria eterna. Solo el sufrimiento puede producir esta separación voluntaria, solo a través del sufrimiento se os puede mostrar el camino hacia arriba, y solo a través del sufrimiento participaréis de la gloria de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rechazo y aceptación de la verdad espiritual ....

B.D. 0618 from 13 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Todo poder es en vano cuando el libre albedrio se resiste a aceptar Mi don, pero en las inmediaciones de aquellos que se resisten hay a menudo ayuda espiritual, que despierta en el hombre el deseo de la verdad y no deja que se calme. Las razones del rechazo no siempre son relativas. A menudo, estas oportunidades se pueden perder por temer ser víctima de una enseñanza falsa. Allí la persona entonces se encuentra en una lucha consigo mismo ....

Entonces solo necesita ceder al impulso eterno del corazón, cual es la influencia de los buenos seres espirituales, que quieren promover al hombre en todos los sentidos. Pero el entendimiento está involucrado y es mucho más probable que se escuche este que la voz del corazón. Las personas probablemente deberían verificar si son capaces de distinguir lo malo de lo bueno, pero ¿cómo puede juzgar aquel, que no prueba, pero rechaza inmediatamente? ....

Y muchos tomarán la posición de aceptar inmediatamente las enseñanzas de los hombres y rechazar las palabras que el Señor envía desde arriba ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libre albedrío .... reconocer .... subordinarse a la voluntad de Dios ....

B.D. 0619 from 14 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Mi querido niño, visualízate Mi cercanía, así permanecerás inseparablemente unido a Mí. Mira, lo que está determinado de Mí para vivificar la tierra, también sigue el camino en la tierra según Mi voluntad hasta que se haya dado un propio albedrio al ser viviente, entonces Mi voluntad está activa en la medida, en que Yo guio al hombre de tal manera que pueda sacar el máximo beneficio para su alma. El hombre sólo reconoce Mi providencia cuando haya olvidado aprovecharla correctamente .... Entonces también sabe con qué fuerza su voluntad ha contrarrestado a la Mía y cómo se ha servido del libre albedrío en perjuicio de su alma ....

Y, sin embargo, este conocimiento le es ventajoso si trata desde entonces subordinarse a la voluntad divina; a menudo la voz interior le muestra el camino correcto, y si él luego acepta con gratitud cada situación de la vida de la mano del Creador, entonces todavía obtendrá un gran beneficio de ella, porque Yo les doy a todos los niños de la tierra las oportunidades que son más útiles para su desarrollo. Las situaciones difíciles de la vida no son una desventaja para el alma, pero, por otro lado, las condiciones favorables a menudo pueden tener un efecto desventajoso, pero solo entonces, cuando el libre albedrío corta la conexión con la deidad eterna.

Ahora el hombre está animado espiritualmente por la influencia de seres espirituales superiores .... La preocupación por las personas que yerran les mantiene activos continuamente, y así el hielo del pensamiento del hombre es influenciado una y otra vez desde este lado, y los seres espirituales tienen éxito casi siempre con los niños de la tierra que no son completamente endurecidos para dejar revivir el pensamiento de una Deidad, y la actividad posterior de estos seres espirituales ahora también tiene éxito en la mayoría de los casos. Porque el hombre cuando reconoce la Deidad, es mucho más feliz en esta conciencia y ya no deja caer más este conocimiento. Trata de hacer suyo el concepto de Dios de tal manera que pronto todo el pensamiento se espiritualice, que ahora busca a Dios por libre albedrío y también lo encuentra seguro, porque Dios se deja encontrar por cada uno que solo Le busca ....

Incluso el más incrédulo reconoce un poder superior, pero él simplemente no sabe cómo formarse un concepto adecuado de ello ....

Pero el mandamiento de amar al prójimo es la escalera en cuyos peldaños se debe buscar el reconocimiento. Solo entrad en el cumplimiento de este mandamiento, y se os caerá como escamas de los ojos .... Vosotros, que todavía os cuesta reconocer. De repente comprenderéis que Dios solo está en el amor .... y que él está cerca de vosotros y si solo amáis a vuestro prójimo como a vosotros mismos y, por tanto, Dios, sobre todo.

Y si lo habéis reconocido, entonces el espíritu os impulsa más hacia arriba y vuestra voluntad sigue sin resistencia .... Ahora habéis subordinado vuestra propia voluntad a la voluntad de Dios y así vais a ser guiados hacia toda la sabiduría, y lo que no estaba claro para vosotros hasta entonces, lo empecéis a comprender, cuanto más profundo y poderoso obra el amor en vosotros.

Así que Mi voluntad os ha guiado, pero en virtud de vuestro libre albedrio os pusisteis en contacto Conmigo y Me disteis vuestro libre albedrío y entonces os entregasteis completamente a Mí, y sólo este es el camino correcto, que debéis caminar, para conseguir la vida eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luchas de la vida necesarias para que el alma madure .... Almas que quieran encarnarse ....

B.D. 0620 from 15 de octubre 1938, taken from Book No. 13

En cuanto reces, se te cumplirá, porque tu espíritu está dispuesto .... Y todo lo que hagas en la tierra para el Señor será bendecido de muchas maneras, porque el Señor está con todos que están para Él. Y así, las pruebas de Su benevolencia te son enviados de nuevo hoy, al llevar a cabo Su misión y te instruimos.

Las almas que esperan la encarnación permanecen en las inmediaciones del hombre. Son imperfectos, y su deseo de poder empezar su carrera en la tierra es comprensible, ya que de esta encarnación esperan la liberación, la redención de la materia. No creen sentir la forma como ser humano como opresiva, y estiman su fuerza lo suficientemente alta para poder superar todas las resistencias en la tierra, aunque saben que han de luchar con las dificultades en la vida terrenal, tanto espiritual como también corporalmente. Pero emprenden esta lucha con plena voluntad, ya que es importante aprovechar exhaustivamente la última posibilidad para la eternidad.

Si al ser humano se le ahorran las luchas de la vida en la tierra, la encarnación sería completamente inútil, porque el alma quedaría en el mismo estado en que entró en el cuerpo, ya que una vida en la tierra sin lucha no produce ninguna maduración interior. El alma tiene que fortalecerse contra la resistencia, pero si toma las cosas con indiferencia sólo debilitaría el alma y la expondría a la influencia de poderes inferiores. Sólo la lucha constante puede llevar a la cima, y por eso es grande el peligro que yace en una vida apacible vida terrenal .... Toda alma también tiene la necesidad de remediar el estado de sufrimiento que lo le gusta lo más rápido posible y por lo tanto también estará constantemente activa.

Sin embargo, si ella solo usa esta energía para fines terrenales, es decir, si solo trata de reducir lo que es desagradable para el cuerpo, entonces permanece en la oscuridad del espíritu .... Pero si le da gran importancia a la reducción de los obstáculos espirituales, entonces ella trabaja continuamente en su salvación y solo permite que todos los esfuerzos en la tierra se dirijan a este objetivo, entonces pronto vendrá en ella una luz brillante .... Su estado se volverá cada vez más libre, la fuerza para su trabajo aumentará y su vida terrenal ahora también será lo mismo pero sin usar fuerza particular porque el Padre en el cielo le asegura a Su hijo terrenal que su bienestar terrenal será cuidado, por lo que su esfuerzo se dirige únicamente a la promoción de su alma.

El trabajo diligente sobre sí mismo es, por tanto, indescriptiblemente valioso .... El que lucha contra sus deseos, el que practica la mansedumbre y la paciencia, el que da amor al prójimo y se esfuerza siempre por cumplir en todo la voluntad de Dios, permanece en la gracia de Dios .... y vivir en la gracia de Dios significa poder entregarse a Él sin preocupaciones, ser siempre cuidado por Él, el Padre divino, y poder mirar hacia delante cada día sin miedo y sin preocupaciones, ser protegido en todos los peligros del cuerpo y del alma y ser fortalecido continuamente para su actividad prevista en la tierra, que se aplica tanto al cuerpo como también al alma.

Cuando tal grado de gracia es accesible al ser humano, puede ir por la tierra sin preocupaciones, sólo que recuerde siempre que no perderá este don del amor divino sino que siempre demostrará que es digno de éste .... que no descuide la obra de su alma volviéndose a los intereses mundanos y que nunca olvide la oración que lo sigue protegiendo de las tentaciones del mundo. Entonces el ser humano solo tiene que considerar que es hijo del Creador, entonces confiará en Él como su Padre y pedirle íntimamente .... y su oración será escuchada ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Arrogancia .... Pensamientos de los difuntos .... Sus peticiones ....

B.D. 0621 from 15 de octubre 1938, taken from Book No. 13

El mayor enemigo de la verdad es la arrogancia del ser humano. Así que se siempre se cerrarán a la verdad aquellas personas, que no puedan representar una propia opinión en contra y sólo se escondan siempre detrás de las palabras vacías y altisonantes para encubrir su falta de conocimiento personal. Igualmente, sin embargo, también las personas que no quieren tolerar a ningún prójimo como superior a ellas .... Cualquier modestia y humildad está tan lejos de ellas que tampoco la buscarán en sus prójimos ....

Pero solo se les puede contrarrestar con amor, de lo contrario un éxito es imposible, e incluso entonces estas personas difícilmente se convertirán a una opinión diferente porque consideran su propia opinión como insuperable y no se desvían de ella, o creen que pueden ocultar la falta de conocimiento detrás de discursos eufónicos. Servir significa también aceptar con paciencia los insultos y, por lo tanto, ten siempre paciencia en tal lucha e evita toda tentación a través de la oración.

Y ahora deja que tu alma se desvanezca en memoria de tus seres queridos. En dulce unidad y amorosa preocupación por ti, sólo se preocupan de promover tu progreso y mantenerte en el camino que has tomado. Siempre será más fácil para ti, y los gloriosos dones aún te harán feliz; pero tu esfuerzo tiene un efecto positivo en todos los sentidos, y el beneficio que las almas reciben como resultado en el más allá ya vale la pena el esfuerzo y el trabajo solo .... En el reino del Eterno, las almas cuentan las horas y los minutos que aún las separan de tu respectivo trabajo espiritual. Cada pensamiento espiritual es un incentivo para su actividad, se mantienen en un contacto constante contigo y siempre buscan un lugar para quedarse donde escuchan demandas espirituales o sienten pensamientos.

Y para estas almas tu trabajo espiritual es indeciblemente beneficioso. El más mínimo estimulo espiritual es suficiente para espolearas y así también sienten todo el amor que les genera un pensamiento dirigido hacia ellas. Su debilidad es muy grande, y su situación a menudo tan patética que vosotros, los humanos, sentiríais una sincera lástima si pudierais ver el problema de tales almas. Y un pensamiento amoroso es un beneficio insospechado para ellas .... no sabéis que agradecidos que os están cuando pensáis en ellas con amor o enviáis una oración por ellas al Padre .... Simplemente siempre quieren amor .... el amor hace que su sufrimiento se debilite .... el amor les dará esperanza y fuerza para esforzarse .... el amor también les trae la Redención final ....

Y tales almas cortejan vuestro amor, tratan de meterse en vuestros pensamientos, y cuando lo han logrado, esperan la ayuda, que ya les ha sido dada por el hecho de que no son rechazadas de mala gana, sino que el ser humano se entrega voluntariamente a los pensamientos de tales difuntos por un corto tiempo, que se le traen a la memoria. Es tan indeciblemente benéfica y tranquilizadora para el alma que lucha en el más allá, que obtiene nuevas fuerzas para su obra de liberación. Por tanto, no dejéis que las almas pidan en vano .... haced caso a advertencia y atendedla de buena gana enviando una breve oración de amor al Padre, Que escucha tales peticiones y envía ayuda espiritual a las almas para que sus luchas sean más fáciles y sean llevadas a la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Espíritu de Dios ....

B.D. 0622 from 16 de octubre 1938, taken from Book No. 13

El Espíritu de Dios es la irradiación directa del poder divino .... es el concepto de toda creación .... es la vida en sí misma .... es pasado, presente y futuro al mismo tiempo. El Espíritu de Dios es la consecuencia natural de todo lo que salió de Dios, el poder primordial de todo ser. Nada en el universo permanece ajeno a esto, todo es captado por este poder y vivificado, y todo tiene que obedecer a la voluntad de Aquel, Quien es el portador de este poder desde la eternidad. Las irradiaciones del poder divino primordial no se pueden negar en ninguna parte.

Todos los fenómenos del desarrollo en la naturaleza, dentro de la tierra, en la tierra y encima de la tierra encuentran su explicación en esta expresión de fuerza, que probablemente nadie negará, solo que la fuente de la fuerza es reconocido diferente según la comprensión. Mientras la fuerza de Dios está obrando aparentemente, no se puede negar una fuente de fuerza, pero donde esta fuerza de Dios solo es débilmente reconocible, allí el hombre se inclina a negar cualquier fuerza divina .... Él no sabe qué fuerza es inherente en él, que descansa en él sin despertar y usar y, por lo tanto, tampoco puede expresarse hasta que es liberada por la voluntad del hombre y luego también aparece visiblemente.

Una prueba de tal manera de la existencia del Espíritu divino en el hombre es la constante recepción de bienes espirituales de regiones superiores. Desde allí, fuerzas espirituales se ponen en contacto con el Espíritu de Dios, la chispa divina, que se alberga en el alma del hombre, y dado que nada es ajeno al Espíritu de Dios y que Él puede penetrar en los secretos de toda creación, todas estas sabidurías también pueden ser instruidas a fondo al hombre, del Espíritu de Dios en él que obra por sí mismo.

Entonces esta es la explicación más comprensible que se puede aceptar con las mismas dudas o con el mismo rechazo. Pero se mantiene incomprensible, porque el hombre aún no ha dado libertad a la chispa divina en sí mismo y, por lo tanto, solo juzga algo puramente físico e intelectualmente que solo puede explicarse puramente espiritualmente.

Pero las personas a menudo necesitan mucho tiempo para alcanzar la madurez interior, y mientras el espíritu en ellas no sea libre, no pueda expresarse eficazmente .... Por otro lado, los poderes espirituales estarán disponibles para una persona en un corto periodo de tiempo sin precedentes si solo entra en contacto con ellos, y entonces el hombre puede lograr cosas en la tierra que están fuera del talento natural del hombre, y por lo tanto, no es el hombre que obra, sino el Espíritu en él, quien ha salido de Dios, y permanece inseparablemente conectado a Él, si solo es su voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración en el nombre de Jesús .... Mirar en un sueño .... Amor y sabiduría ....

B.D. 0623 from 16 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Lo que pidáis en Mi nombre, se os dará .... Así que Yo Mismo os he dado la promesa de que recibiréis lo que necesitáis en la tierra, y cada oración será respondida, si os sirve para la salvación del alma .... Por eso, Mi amor también estará con vosotros para siempre, vosotros, que estáis implorando este Mi amor. Y si ahora creéis que estáis obteniendo todos los apoyos al invocar Mi nombre, ¿de qué seguéis preocupados?

Mira, querido hijo Mío .... si creéis en Mí, toda ayuda es segura para vosotros, porque Yo no abandono a los Míos y no quiero que estén sin ayuda en el miedo y las preocupaciones. Y cuánto más Me gustaría escuchar el amargo clamor que está destinado a la salvación del alma de un niño terrenal. Me habéis preparado una morada en vuestros corazones, y donde Yo Me quedo, el sufrimiento y las dificultades están desterrados. Permitidme cuidaros siempre, solo mantened vuestro corazón puro y confiad en Mí, así que todo el sufrimiento se convertirá en alegría, y ya en la tierra os acercáis a Mí cada vez más cerca y un día en el más allá. Y ahora escucha lo que tu Salvador te anuncia.

Tu espíritu debe caminar por senderos soleados en una noche, cuando tu alma se separe de su cubierta corporal, y los sufrimientos de los tiempos terrenales serán olvidados a la vista de la gloria inimaginable en el más allá. De esta manera te familiarizarás con la esfera espiritual con el propósito de la maduración de tu alma, para que puedas realizar la actividad en la tierra plena y completamente con la más profunda convicción, porque Mis obreros tienen que ser extremadamente fuertes en su fe, si quieren desafiar las resistencias .... deben florecer en el amor por Mí, porque este amor les dará la fuerza en la lucha por Mi nombre.

La sabiduría sola sin amor sería una palabra muerta, pero tú debes permanecer firme en el amor y la sabiduría, e innumerables personas recibirán la enseñanza de Dios a través de ti y se aferrarán a ella. Este amor resultará en una fe viva, porque el que Me ama con todo su corazón, también cree en Mí, y quien tiene la fe está en Mi gracia, y así el que anda en Mi gracia reconoce el Espíritu de Dios, porque ya no está pegado al mundo, sino que vive en Mí y Conmigo, y Yo le acompaño en todos los caminos.

La vista de la gloria celestial es extraña para tal niño de la tierra .... la ve y a pesar de todo no lo capta .... su ojo ve la luz y no cree poder soportarla, y sus labios solo forman una oración de agradecimiento, y la mirada del Salvador está dirigida a este niño de la tierra lleno de amor y apacibilidad, y el anhelo en el corazón de este crece inconmensurablemente .... Pero debe regresar a la tierra y dejar la tierra de los sueños nuevamente, porque la tarea de la tierra aún no está cumplida completamente .... Pero la fuerza se ha aumentado y la fe está fortalecida y el amor se enciende al más alto ardor ....

La voluntad de servir es el propósito más sagrado del niño de la tierra .... Se entrega plena y completamente al divino Salvador, porque Mi amor lo ha apoderado con toda fuerza .... En la más dichosa absorción, cumplirás tu tarea y serás un fiel servidor y heraldo de Mi palabra .... y mi amor te bendecirá ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Tiempo y espacio” .... “Interminable e innumerable” ....

B.D. 0624 from 17 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Reciba el don, que se te ofrece, con el corazón creyente y vea en esto el amor constante del Señor. En la interacción de la acción de todas las fuerzas naturales, el hombre ve una actividad regulada de todos los seres espirituales, respectivamente las fuerzas espirituales que se expresan en la naturaleza. Todos ellos cumplen la única voluntad que les manda y en parte actúan guiados en un estado imperfecto, en parte voluntarioso, pero queriendo lo mismo cuando su estado espiritual ya corresponde a la perfección. Entonces, la actividad respectiva de los seres espirituales ahora se adaptará a su estado de madurez. Hay tanto en la obra de creación de Dios que requiere la actividad de los seres espirituales, desde la vivificación de las creaturas más pequeñas hasta la promoción espiritual del alma humana.

No hay nada que pueda prescindir de este poder espiritual, porque toda la existencia está inevitablemente conectada con esto. De modo que los términos “sin fin” e “innumerables” son hasta cierto punto comprensibles si uno mira todo en la naturaleza y lo relaciona con el funcionamiento de tales fuerzas espirituales. Entonces el hombre también comprende, que los términos “tiempo” y “espacio” nunca jamás puede encontrar aplicación en la obra de creación de Dios, que todo existe desde la eternidad y nunca puede perecer .... que nada puede ser limitado y por lo tanto es infinito .... y que el poder creativo se manifiesta en innumerables estructuras, que se encuentran en constante e indestructible vida.

Esto es tan poderoso que todo el entendimiento humano no puede captar la magnitud e importancia de la creación .... Pero Dios es Espíritu eterno .... Todo está sujeto a Él .... Él sabe de todo y ve todo .... Su amor y Su voluntad acoge todo, y Su poder es tan inmenso que puede vivificar y mantener todo hasta toda la eternidad .... Asimismo, todo también está sujeto al Espíritu de Dios, siempre que haya logrado la unión con la Deidad eterna. Entonces se le da todo el poder y entonces solo obra de acuerdo con la voluntad de Dios.

Pero la voluntad y el poder de Dios se extiende también al mundo espiritual que todavía está separado de Él y allí también destina su actividad a cada fuerza espiritual, cuyo cumplimiento, aunque sujeto a la voluntad de Dios, sin embargo, significa la ascensión para este ser. Toda la obra de creación es, por así decirlo, el lugar de trabajo de innumerables seres espirituales .... es la escuela del Espíritu, que, guiado por Dios Mismo, debe formar seres a la semejanza a Dios .... porque el poder de Dios es infinito y Su amor nunca se desgasta, y este amor está dirigido ininterrumpidamente a Sus criaturas, a quienes quiere dotar con Su fuerza .... Así que el objetivo de todos los seres espirituales consiste solamente en lograr la semejanza con Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creencia formal .... Servicio de iglesia incorrecto ....

B.D. 0625 from 17 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Presta atención a las palabras que te llegan hoy .... Tus pensamientos se mueven hacia el cielo con tanta frecuencia y, por lo tanto, te llevan hacia arriba con mucha más seguridad como un niño de la tierra no importa lo dispuesto que esté dispuesto que ciertamente se preocupa por escuchar las enseñanzas de Cristo, pero luego no se dedica a pensar en lo que ha escuchado. La gente no sabe que están en una enorme riqueza cuando escucha la Palabra de Dios y vive de acuerdo con ella .... Probablemente estén familiarizadas con las enseñanzas, pero no captan el significado profundo, porque solo el oído las percibe, pero el corazón no trata de comprenderlas. Y así la fe ciertamente no se puede tocar externamente, pero interiormente el hombre está vacío y hueco, y la Palabra de Dios no encuentra resonancia en el corazón humano.

Y esas personas no pueden juzgar .... Creen que están profundamente iniciado y, sin embargo, no albergan la más mínima sabiduría en sus corazones, porque solamente de allí puede llegar todo el entendimiento de la enseñanza de Dios. Si el hombre quiere entregarse a la Palabra de Dios, la primera condición es que todo lo que le rodea debe llegar al silencio para que el corazón pueda recibir .... es decir, que, para el hombre mismo, las tentaciones de fuera no deben ser la causa de desviar los pensamientos de la Palabra de Dios. Solo donde el hombre se profundiza en la enseñanza divina se le da consideración al corazón, y solo allí hay que asumir plena comprensión para los dones de arriba.

No hay nada más perjudicial para el hombre que la afirmación de la creencia hacia al exterior. Provoca que el hombre se vuelva perezosa, porque es tan consciente de su valía y del cumplimiento de sus deberes, que un esfuerzo está fuera de discusión, y así el hombre permanece eternamente en el mismo nivel, porque la Palabra de Dios se desvanece inaudito para el corazón, y por lo tanto, tal niño de la tierra no siente las bendiciones de una fe profunda y viva en sí misma .... El reconocimiento estará muy lejos de él .... y .... ya que no se esfuerza por sí mismo, para acercarse a la verdad divina .... no habrá logrado a ningún progreso espiritual .... Y, sin embargo, lo que es peor, vivir en la creencia de que está cumpliendo plenamente con su deber.

Por eso es más probable conducir a un incrédulo por el camino correcto que uno que cumple con todas las formas eclesiásticas, porque éste se encuentra en el camino equivocado, pero permanece en este mayormente por un conocimiento falso o insuficiente .... Él mismo piensa que está en el camino correcto .... Él cree, que sirve a Dios, pero su servicio a Dios es superficial .... carece de toda profundidad y, por lo tanto, solo es una creencia formal, que no alberga las bendiciones divinas en sí mismo .... Y tales Mis palabras no parecen aceptables, porque exigen una mayor abnegación y un corazón fuerte y abnegado .... Y toda la sabiduría, por lo tanto, permanecerá oculta para ellos hasta que la propia voluntad los impulse a interiorizarse a sí mismos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida emocional del hombre .... Confianza en Dios ....

B.D. 0626 from 18 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Hay mucho escondido en las profundidades del sentimiento humano y no podéis comprender la maravilla del “ser humano” desde vuestro propio juicio. Y, sin embargo, nuevamente os falta la firme confianza en Dios .... Si aplicáis la vara de medir únicamente a los hechos cotidianos, pronto tendréis que reconocer que la vida emocional del hombre es muy diferente. Lo que a uno deprime sin medida es fácilmente soportable para otro y lo que uno supera en poco tiempo puede atormentar a otro por mucho tiempo. Todos los seres humanos son creados iguales, pero la vida emocional es diferente ....

El alma está equipada, por así decirlo, con diferentes tipos de fuerza de resistencia a las cosas paramente externas, dependiendo de cómo las etapas anteriores de encarnación hayan aumentado esta resistencia. Sin embargo, la falta de fuerza de voluntad se puede adquirir muy fácilmente en la vida terrenal a través de la confianza en Dios, y por lo tanto, todo el sufrimiento en la tierra también se puede reducir cuando se estable una fuerte confianza en Dios .... Todos los sufrimientos entonces solo pueden ayudar a refinar la propia vida interior, para que todo sentimiento afectivo aflore y no se preste tanta atención al sufrimiento físico, porque la esperanza de la ayuda de Dios es consuelo en las horas difíciles.

La preocupación constante del Padre es el ennoblecimiento del alma, y Sus medios son a menudo tales que parecen duros y desamorados por fuera, pero son verdaderos bálsamos para el alma .... que tienen un efecto benéfico en la vida interior de la persona y así el sufrimiento también puede ser una bendición. Si el ser humano se da cuenta en los momentos de angustia que Dios le ha dado la fuerza para superar todo sufrimiento, entonces aceptará de nuevo el sufrimiento con devoción y sólo pedirá la ayuda divina con la firme creencia de que será escuchado. Porque el amor del Padre es grande, Él cura todas las heridas en el momento oportuno. Y así, según la más alta sabiduría, Sus instrucciones nunca perjudicarán al hombre, sino que el alma agradecerá eternamente a su Creador ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración .... Llamadme en la necesidad ....

B.D. 0627 from 18 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Confiar en la ayuda del Padre os hará más fácil aguantar todo en la vida, porque el Señor y Salvador os envía todo sufrimiento para que Lo podáis encontrar .... Sin embargo, si salís del sufrimiento en la ceguera endurecido y amargado, entonces os priváis de toda ayuda de lo alto. Podéis refugiaros en la oración en cualquier momento y así tener la mayor confianza de que seréis escuchados porque todo lo que os sea concedido .... nada es tan malo que el Padre celestial no podría convertirlo en bendición. Todo niño tiene derecho a dirigirse al Padre en ayuda. Los que se dirigen humildemente al Padre celestial nunca harán una petición en vano ....

Pero todos vosotros usáis muy poco el poder de la oración .... Primero tenéis que encontraros en un gran problema antes de acercaros al Señor en busca de ayuda. Y, sin embargo, cada día, cada hora debe traeros bendiciones .... no debéis emprender nada sin haber implorado la bendición de Dios .... debéis volveros hacia arriba en el sufrimiento y en la alegría .... debéis usar el poder de la oración en cualquier momento porque vuestra alma necesita constantemente ayuda para que pueda lograr su objetivo en la vida terrenal. Y a pesar de todo también carecéis de fuerza .... solos, por vosotros mismos poco podéis lograr sin la oración, pero ya que tenéis derecho a la gracia de la oración, utilizadla si es posible, pedid ayuda en tiempos de necesidad, por la pureza del corazón, pedid por gracia, por firmeza de la fe, para la energía en la caridad .... orado de todo corazón para que el Señor os dé Su amor y os guarde siempre con Su cuidado.

Podéis pedir sin cesar .... si oráis por la salvación de vuestras almas, seréis escuchado porque si reconocéis lo que os falta, se os concederá cualquier apoyo solicitado. “Pedid y se os dará ....”, dice el Señor. Él os pide que recurrís a Él en tiempos de necesidad .... así que obedecéis este llamado y levantad los tesoros que el Señor os promete .... Simplemente no cagáis víctimas de una simple forma .... porque esto el Padre nunca escucha a los que sólo suplican ayuda con sus labios .... y cuyo corazón está lejos. Y si vuestra oración no es respondida, entonces investiga qué habéis hecho mal .... si la oración fue enviada desde el fondo de vuestro corazón o simplemente salió de los labios y por lo tanto no llegó al oído del Padre .... investigad si habéis pedido cosas terrenales, que el Padre os niega por perspicacia paternal y sabiduría ....

Y procurad siempre someter vuestra voluntad a la voluntad del Señor en cada oración .... Porque el Padre sabe lo que es bueno para vosotros y lo que es necesario para la salvación de vuestra alma .... Él os considerará de la manera correcta, pero Él nunca os concederá algo por falso amor paternal que solo perjudica vuestra alma. Somataos, pues, a Su voluntad y creed que Él sólo os da siempre lo que es útil y provechoso para el alma .... Y si Le invocáis con fe en las dificultades de la tierra, Su ayuda no faltará .... Para que Su Palabra se cumplirá: Llamadme en tiempos de necesidad y os escucharé ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios ayuda contra las tentaciones

B.D. 0628 from 19 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Quien sea siempre consciente de que sólo dominándose a sí mismo puede vencer al mundo, estará cada vez menos tentado a rebelarse, haciéndose daño a sí mismo. Querer es una cosa y poder es otra, pero lo que el hombre quiere verdaderamente, también lo puede, porque para ello, si lo que quiere es bueno, le será concedida fuerza desde las alturas. Pero igualmente tendrá apoyo de las fuerzas del mal, si lo que quiere es malo. De modo que ambas fuerzas están a su disposición y no depende sino de su propia voluntad de cuál de las dos se sirve. Por eso también vosotros seréis capaces de realizar cosas increíbles, tan sólo con que vuestra voluntad sea lo suficientemente fuerte. Así que con esta voluntad podréis superar todos los obstáculos. Para saber siempre lo que debéis hacer y lo que no, profundizad en mi Palabra; mediante ella siempre os llegarán fortaleza y confianza. Profundizando en mi Palabra, siempre podréis resistir toda clase de tentaciones y podréis estar seguros que el Padre en el Cielo os dará todo el apoyo necesario. Porque su Voluntad es la de sacaros ilesos de toda clase de aflicciones de la vida, y guiaros en el camino hacia Él y a la Patria eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Detención de los siervos de Dios - Poder terrenal

B.D. 0629 from 19 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Y serán detenidos los que anuncian Mi Nombre ante todo el mundo. Pero los que permanecen en Mí en la necesidad también, ellos tendrán en Mí un permanente Acompañante en esta tierra. Los intentos actuales de quereme a Mí enajenarme por completo a los hombres, será desbaratado por aquellos, y en cambio quiero Yo bendecirlos. Quien es fiel a Mi Nombre y aboga por Él, le sucederán tantas pruebas de Mi Benevolencia y Amor, que su fe se hará cada vez más grande así como su ardor, y de modo que un ejército completo de Mis combatientes competirá en el combate con plena convicción y con corazón ardiente. El mundo dará su promesa a aquel que se presenta en contra de Mí Doctrina, pero Yo doy Mi promesa a Mis combatientes, que si bien en su cantidad sará pequeña frente a la del enemigo, pero enormemente fuerte, porque están equipados de Mi Poder. De modo que no necesitarán temer a los que quieren echarlos a perder. Yo los he nombrado, ellos cumplen Mi Plan, Mi Orden; Mi Amor y Bendición lo escolta, y así que la victoria estará a su lado también. El poder mundanal puede por cierto hacer frente a Mi Palabra y forzar con violencia a Mis anunciadores, sin embargo, jamás podrán impedir que Mi Palabra encuentre acceso en los corazones de los hombres, y así también ella ha producido efecto ya, mucho tiempo antes, se extenderá entre los hombres, que sentirán pronto la bendición y la fuerza de Mi Palabra. Y entonces comienza el tiempo de la madurez. Todo lo que va en contra de Mí y se opone a Mí, se dejará como mala hierba junto al trigo, y pronto la mala hierba amenazará sofocar la buena simiente. Pero cuando el Señor recoja la cosecha, entonces sabrá Él bien separar el buen fruto del inútil. Pues Mis segadores serán aplicados en el trabajo, y donde ellos pusieron asiduos la buena semilla, allí Mi cosecha será buena.

Por eso aprovechad el tiempo, antes todavía que se oponga al trabajo la obra del adversario. Dejádlos que vengan y no temáis aunque se acerque el peligro a vosotros. Mi ojo vigila sin interrupción sobre vosotros y no deja que os suceda ninguna pena o aflicción, y lo que quieran ejecutar, vosotros mismos podéis impedirlo si me llamáis en el espíritu para que os proteja. Quien aboga por Mí siempre, podrá servirse de Mi Poder por tiempo y eternidad. Y aunque los peligros parezcan bien graves, pero si Yo lo quiero, se desharán de su poder los dirigentes, y estáis libres. Pero para mayor honor de Mi Nombre, les será permitido que ellos pongan a prueba su poder, y se opongan a vuestro obrar con prohibiciones y determinaciones. Entonces no os dejéis asustar, y ateneros con más firmeza a Mi Palabra y divulgadla; anunciad la Verdad a todos los hombres, que es la única sólo que puede llevarlos a la Vida eterna.

Y no seáis inconstantes, ni empecéis a titubear. Una jaculatoria en el corazón dirigida a Mí os da fuerza, a que en voz alta confeséis Mi Nombre, y nada os sucederá por parte de aquellos, por mucho que os amenacen y prohiban. Pues Mi Poder les pondrá termino y abrirá todas las puertas que cerraron, y creyéndose ellos que estáis bajo custodia segura en la cárcel, podréis anunciar Mi Palabra de nuevo a los que quieren oírla y creen en Mí. Y el poder terrenal hará transgresión en su gran esfuerzo de oponerse a Mí. Y cada vez será peor entre los hombres que son hijos del mundo, pero los que me confiesan a Mí, se abrazarán uno a otro cada vez más estrechamente y son los que de corazón se declaran ser Mis partidarios, en los que Yo tengo Mi alegría puesta. Y ellos han de entrar en Mi Reino y estar eternamente salvados en Mi Amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Todo comienzo es difícil .... Fuerza de voluntad .... Oración en la guerra .... Disputas sobre la Palabra de Dios ....

B.D. 0630 from 20 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Todo comienzo es difícil .... así empezó tu trabajo. Toda gran obra debe ser precedida por una lucha, que primero madura la voluntad de emprender este trabajo. Y entonces solo la perseverancia de una persona mostrará cuán fuerte es su voluntad. Si ahora al principio de un trabajo ya se dispone fuerzas de voluntad aumentadas, estas tendrán que aumentarse a medida que avanza el trabajo. A menudo existe el peligro de que la voluntad decaiga, que la persona se desanime por los fracasos o que se instale en cada obra iniciada una cierta indiferencia, lo que tiene como consecuencia y debilitamiento de la voluntad y entonces la obra fácilmente corre peligro de fallar y permanecer inacabada.

Tú también estarías en tal peligro si no siguieras seguir pidiendo ayuda. Esta obra no debe sufrir una interrupción, debe continuarse con todo amor y con el apoyo de los seres espirituales activos desde arriba, y así también se te transmitirá continuamente si solo te pones voluntariamente a disposición del Señor y Salvado. El Señor tiene Sus sabios planes y nada debe hacerse por la fuerza, y por eso el hombre tiene que luchar una y otra vez y resistir a toda tentación que podría debilitar su voluntad.

Como resultado escucharás la Palabra hablada en tu corazón, y la fuente se te abrirá en cualquier momento, de la cual puedes sacar, y tu corazón se refrescará, y tu voluntad será acerada y solo estará lista para servir al Señor. Podrás penetrar en el interior del ser humano y reconocer la madurez de su espíritu. La humildad y la modestia te serán reconocibles en los ojos de los hombres, y sabrás distinguir muy bien lo genuino de lo falso. Pero entonces también depende de ti dedicarte a tu tarea con mayor celo porque el tiempo se acerca cada vez más en que comienza la lucha por la Palabra de Dios.

En el peligro de una guerra, la gente probablemente sabe orar, pero la gente está relajada en la disputa por la Palabra de Dios, que es mil veces más importante porque todavía puede tener muchas consecuencias terribles para el alma. Esta lucha la afecta tan poco y, sin embargo, debería despertar su completo horror por un lado y su plena preparación operativa por el otro, y se debería prestar mucha más atención a esta lucha. Porque lo que el alma puede reducir o perder como resultado es sumamente importante .... la perdida es infinitamente dolorosa y la ganancia tan indeciblemente dichosa. Por tanto, la oración del hombre debe centrarse mucho más en la lucha por la victoria de la Palabra de Dios, para que el hombre salga ileso de ella .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libre expresión de opinión .... Agudizar el poder de juico ....

B.D. 0631 from 20 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Ten cuidado que tu vista no se nublará y de que no te sientas tentado a apropiarte de puntos de vista erróneos antes de tener el conocimiento correcto. El verdadero éxito solo se producirá cuando puedas formar una imagen coherente de todo lo que aún no es posible. Como resultado, una explicación puede brindarte fácilmente una imagen completamente diferente de lo que has visto antes. Para evitar que caigas en un error, se te debe explicar la conexión lo más comprensible posible y esto debe servir para calmarte.

Esencialmente se trata de la suposición de que el hombre no debe tener su propia expresión de voluntad mientras no se enfrente a problemas espirituales. Toda persona debe ser libre de expresarse, incluso si la opinión es errónea, porque solo aquel puede estar un día en la recta fe quien libremente la ha profesado .... Una persona sin una opinión propia, por lo tanto, nunca puede ser un partidario convencido de una cosa, sino en el mejor de los casos un seguidor. Pero cualquiera que rehúya profesar abiertamente su opinión también tendrá miedo de defender la verdad en el caso contrario debido a las mismas preocupaciones y, por lo tanto, su opinión no podrá dañar ni ser útil para otros.

Entonces todos deben tener la oportunidad de expresarse, solo entonces es posible invalidar su punto de vista si es incorrecto o fortalecerlo si es correcto. Por lo tanto, las personas deben estar sujetas a una expresión de opinión para agudizar nuevamente los poderes de juicio mutuamente, y es lo que más importa .... Aquellos que no pueden emitir un juicio nunca formarán su propia opinión, sino que siempre aceptarán cómodamente lo que otra ha juzgado previamente, y así su ventaja será muy pequeña, ya que su conocimiento no es mérito propio.

Solo la persona que capta de inmediato todo lo que se le ofrece lo entenderá, pero otra persona, por otro lado, probablemente escuchará todo de mala gana, pero no podrá asimilar lo que oye con la misma comprensión y, por lo tanto, prefería rechazarlo como sonar demasiado alto e incomprensible .... y por lo tanto, a tales personas solo se les debe dar la bondad del espíritu con moderación, porque mientras no se sientan receptivos, tampoco quiere hacerse amigos al respecto, y por lo tanto se mantienen alejados de todo el problema en detrimento de su alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La soberbia

B.D. 0632 from 21 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Quien se ensalza a sí mismo, será humillado; y quien anhela destacar ante el mundo, un día se acordará de su vida terrenal con amargo desamparo. Es de suma importancia que la criatura ande su camino en la Tierra humildemente y que sea consciente de su propia debilidad, porque sólo así podrá progresar espiritualmente. Sobre todo es de gran importancia para la Vida eterna la lucha contra la propia soberbia, porque precisamente la soberbia fue el motivo de la apostasía de Dios, de la caída del Ángel de la Luz; es por lo tanto el mayor peligro que corre el alma en su camino por la Tierra. Cuando el hombre sobrestima la importancia de su propio yo, entonces carece de la condición fundamental requerida para su desarrollo espiritual, y habrá de padecer muchas situaciones penosas hasta darse cuenta de lo poco que puede hacer por sí mismo, sin la ayuda de Dios. Todas sus pretensiones acabarán frente a la muerte, pero entonces ya no le quedará tiempo para beneficiarse de sus nuevos conocimientos, pues se le acabó su plazo de Gracia en la Tierra sin haberlo aprovechado para el bien de su alma. Que el hombre tenga presente constantemente de qué le servirían esplendor y riquezas, honores mundanos y prestigio, si hubiera de dejar repentinamente la Tierra atrás. Al reconocer su propia debilidad, el hombre se superará a sí mismo, porque sólo entonces podrá disfrutar de la Gracia de Dios.

Lo que el hombre tiene y lo que es, todo se lo debe a su Creador. ¿Acaso puede corresponderle entonces el menor mérito? Sólo contemplando los milagros de la Creación divina, abandonando todas las tentaciones del mundo y apartándose de honores y prestigio, se le abrirá la visión interior y reconocerá la Magnificencia de Dios y su propia insignificancia. La criatura pedirá y recibirá, y así volverá para siempre al Padre, de quien en su tiempo apostató a causa de su soberbia ante Él.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Mirada interior ....

B.D. 0633 from 21 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Hijo Mío, quien se siente llamado desde lo alto, su sentido ya no debe desviarse jamás .... Porque una vez que se haya elevado a las alturas más luminosas, esta es su verdadera morada, donde el alma se siente bien porque toda la carga terrenal la detiene. Su anhelo nunca vuelve al valle de la tierra, pero más bien hacia arriba hacia las regiones donde ella, completamente apartada de la pesadez de la tierra, ella solo puede tomar alimento espiritual. Un poco más de tiempo, entonces tu alma también tomará el vuelo hacia arriba con pleno conocimiento y sentirse indescriptiblemente bien al respecto. Y tus sentidos perciben todo lo espiritual, porque tal es útil para ti y tu tarea.

Tu alma probablemente se fortalecerá y tu fuerza de voluntad y receptividad aumentarán, pero cuando estés completamente despierto, la imagen tomada se desdibujará, también por el bien de tu cuerpo, que no podría soportar el conocimiento completo del mundo espiritual. Pero la mirada interior también solo debe servir a tu alma, pero dejar el cuerpo intacto, excepto por un tranquilo estado crepuscular de lo experimentado. Esto, hija Mía, debe estimularte posteriormente a una actividad extrema .... Siempre debes dedicarte a la tarea con todo tu amor y en la unificación con el mundo espiritual buscar la felicidad de tu vida terrenal, entonces Mi amor quedará contigo hasta por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Día del juicio final .... El destino de los buenos y los malos en el más allá ....

B.D. 0634 from 22 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Os pararéis en la puerta del paraíso en el último día y pediréis admisión, y los vivos y los muertos serán juzgados. Cualquiera que esté lleno de vida y de fe será admitido en el reino de la gloria eterna, pero ¡ay de los muertos .... que carecen de fe y se han hecho indignos del paraíso celestial por depravación! Estos no encontrarán aceptación, sino que serán arrojados a las tinieblas más profundas. El Señor les ha dado suficientes indicaciones en la tierra para que encuentren el camino de regreso a Él, pero Sus Palabras fueron desoídas, y a su propia incredulidad agregaron la culpa de la incredulidad a los demás, tratando de destruir toda su fe y se alegraron de su objetivo logrado. Ay de ellos ....

Empujar la propia alma al abismo es indescriptiblemente triste y reprobable, pero ser cómplice de la condenación de los semejantes, res. de sus almas es irresponsable y será castigado con Su ira por el vengador divino ya aquí en la tierra y en el más allá. La gloria la gozarán los que se han acercado a Dios, los que Le han servido fielmente, y los que se han unificado con el divino Espíritu del Padre. Luz brillante resplandecerá para ellos en el más allá, y les esperarán alegrías imperecederas, porque el amor del Padre es inconmensurable y les prepara todas las delicias del cielo.

Y así todos recibirán una justa recompensa en la eternidad, los justos vivirán en el Señor, y todos aquellos que contravengan Sus mandamientos y no hayan querido reconocerlo como Su Creador y Padre serán echados de estar cerca del Señor. y esta distancia del Padre será su mayor tormento; porque toda la luz les será quitada y las tinieblas más profundas serán su parte. El grado de su insuficiencia los oprimirá y creará un doloroso estado de arrepentimiento, y se rebelarán contra el poder implacable que los ata. Sin embargo, esos buenos espíritus de Dios tienen ahora la tarea de comenzar con ellos su obra de redención y, por su amor incansable, atraer también a estas almas hacia la luz.

Tal comienzo es indescriptiblemente tedioso, y todo tipo de resistencia se opone a los amorosos seres espirituales. Cualquiera que reconoce y arrepiente no está irremediablemente perdido y se levanta lentamente hacia la altura, aunque sea en un sufrimiento insoportable. Pero el odio y el vicio a menudo obstruyen el camino con plena voluntad, que podría llevar de las eternas tinieblas hacia la luz. Allí entones las circunstancias siempre son la mayor miseria. En un tiempo indescriptiblemente largo tales almas tienen que pasar por el fuego de sus pasiones hasta que la misericordia que se le muestra sea aceptada .... Pero pueden pasar eternidades al respecto .... y en las mismas eternidades el fuego del amor divino brilla para los hijos de Dios .... ellos están unidos con la Deidad eterna, el principio mismo de toda existencia .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra del Padre .... Obrar en comunidad .... Luchadores de Dios ....

B.D. 0635 from 22 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Dondequiera que se reúnan los corazones de los hombres para obrar juntos por el nombre del Señor Jesucristo, allí se expresará evidentemente la bendición del Salvador, porque la enseñanza pura de Cristo es el agente vinculante de todos los que dan la gloria a Dios .... Cualquiera quien la sigue verdaderamente ha aceptado las Palabras en su corazón, y la fuerza de estas Palabras es tan poderosa que se reconocerán aquellos que viven en Su enseñanza. Y a cada uno el Señor le asigna Su tarea; Él conoce a Sus ovejitas, que Le son leales, y no deja que ninguna se descarríe. Y por eso no Le es indiferente si encuentran el camino hacia Él o no ....

Él les envía a Sus mensajeros y a través de ellos les da instrucciones amorosas. Ahora que os habéis encontrado, que vosotros queréis ser Mis siervos en la tierra, tratad de obrar en común y traedme de regreso a todas estas ovejitas .... Vuestras fuerzas no serán pequeñas si vuestros esfuerzos se aplican a Su nombre .... seréis dotados de todos los dones que necesitáis para este oficio porque no quiero que desfallezcáis .... Quiero que vuestra fe sea fuerte y firme y que Me améis con todo vuestro corazón. Entonces Yo Mismo seré vuestro compañero constante y vuestras palabras serán pronunciadas por Mí .... Porque yo estoy de entre los Míos si tan solo quieren reconocerme. Yo les doy señales de Mi presencia y quiero expresarme a todos los que Me aman, para que los cimentos estén apoyados de los cuales entonces emanará toda enseñanza.

Y por eso, vosotros también apoyados mutuamente, aceptad Mi Palabra y permaneced en el Señor en todo momento .... El verdadero sentimiento es siempre decisivo, y donde Me reconozcáis a través de Mis Palabras, no dudéis mucho, sino entregaos confiadamente a esta Palabra. La Palabra alberga la fuerza y toca el corazón del hombre .... Cualquiera que ahora siente que Yo le hablo sabe que Me ha escuchado y que Yo Mismo le he puesto este sentimiento en su corazón porque Me busca. Quiero dejarme encontrar por cada uno y quiero ser su amigo y hermano .... También quiero compartir todo con él, la alegría y el sufrimiento, y solo quiero lo mejor para él. Para el tiempo y la eternidad .... Sin embargo, su corazón debe volverse hacia Mí, tiene que desearme con todo amor, tiene que luchar día a día y cada hora para unificarse Conmigo, tiene que tener la voluntad de convertirse en un verdadero Hijo de Dios ....

Y lo consideraré con todas mis fuerzas .... Guiaré su mente sabiamente, guardaré sus palabras y dirigiré su pensamiento hacia lo correcto .... Y así me surgirán fieles luchadores en la tierra .... que todos llevan Mi nombre en sus escudos y luchan contra el enemigo con el poder de Mi Palabra. Y la paz entrará en sus corazones .... La conciencia de luchar por Mí les permitirá enfrentar todo peligro sin temor y con valentía, y así los fortaleceré espiritualmente para que anuncien Mi Palabra a los hombres en esta tierra y siempre serán instruidos desde lo alto .... Y Mi bendición les considerará constantemente sin cesar, y en incansable actividad llevarán a cabo Mi voluntad, para lo cual Yo les doy Mi gracia ahora y siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino de la vida de los seres - Formas exteriores cambiadas

B.D. 0636 from 23 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Toda la materia es vida en sí, aunque se manifieste de las más variadas maneras. Todo lo que anima una forma ha de tener la posibilidad de continuar en otra. La forma siguiente ha de ser apta para facilitar al ser hospedado en ella algo que la forma anterior no le pudo proporcionar. De modo que la estructura de una nueva forma nunca se parecerá a la anterior, sino que siempre habrá una diferencia notable, porque precisamente esta diferencia permite que la vida en sí, la sustancia espiritual, pueda desarrollarse. Sin estar en una forma exterior, la sustancia espiritual continúa en las mismas condiciones, en tanto que dentro de una forma puede entrar en cierta actividad para desarrollarse y madurar. Así se explica el continuo cambio de la forma exterior. Continuamente tiene que producirse nueva vida, para que a los seres puedan asignárseles continuamente nuevas actividades. La continuación en la misma forma, originaría, por supuesto, una evolución con determinada orientación, pero nunca permitiría el proceso de maduración necesaria para la encarnación como hombre. Por ello, todas las creaciones del universo fueron establecidas con el propósito de llegar al hombre, para que el alma que vive en él la última de todas sus encarnaciones, tenga un máximo de posibilidades para madurar.

Si antes el alma del hombre tuvo que ir por un camino impuesto con el fin de que adquiriera todas las cualidades necesarias para su estancia en la Tierra, claramente se ve que ninguna de sus criaturas puede ser una obra arbitraria del Creador. El hecho que hasta los seres más minúsculos hayan contribuido a la constitución del hombre a lo largo del tiempo, muestra la gran importancia de los mismos; y este hecho testimonia que la divina Providencia se manifiesta hasta en la más ínfima de las criaturas, cuidando siempre que todo lo espiritual se acerque a Ella. En cierto sentido, la divina Providencia siempre toma bajo su custodia todo lo espiritual y lo prepara de la manera más conveniente para que pueda luego recorrer el camino en la Tierra, independiente del todo y según su propia voluntad.

Considerad todo lo que se presenta ante vuestros ojos como un estadio preliminar de las almas, una etapa necesaria para su futura encarnación en la Tierra. Sed conscientes del proceso tan enormemente dilatado de vuestro desarrollo, proceso que finalmente permitió que vuestras almas pudieran animar la última y mayor creación de Dios: el hombre. Aprovechad ahora en la Tierra, con toda vuestra libre voluntad, la fase final de vuestra vida de prueba. Aprovechaos de ella de forma que ese inmensamente largo camino de desarrollo debido a la inmensamente larga época de apostasía, sea debidamente respetado, para que podáis alcanzar el objetivo final: vuestra vuelta al Padre celestial. Entonces el sabio concepto divino de la Creación habrá llegado a su realización. Y, conducido tan sabiamente, el espíritu que se apartó de Él habrá vuelto a la Luz.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel